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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة ملاحظة: ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي نص ي. 

ت اعالية، إلا أنه قد يكون في بعض الحالات غير مكتمل أو غير دقيق بسبب وجود مقاطع غير مسموعة وإجراء تصحيحات نحوية. وت نشر هذه الملف

 ة.لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن ت عامل معاملة السجلات الرسمي
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بعد  2السيدات والسادة، هلا تفضلتم بالجلوس إلى مقاعدكم، فسوف نبدأ المنتدى العام  براد وايت: 

 لحظات قليلة.

السيدات والسادة، اسمحوا لي أن أرحب بكم في المنتدى العام الثاني في اجتماع 

ICANN61.ويشرفني أن أعرفكم برئيس مجلس الإدارة، شيرين شلبي . 

  

ا لك، براد. و شيرين شلبي:  ا، مرة أخرى إلى المنتدى العام الثاني في اجتماع شكر  مرحب ا بكم جميع 

ICANN61 بالنسبة للمستجدين من بينكم في .ICANN فهذا هو المنتدى العام الثاني ،

 لنا أو الجلسة ذات الميكروفون المفتوح خلال الأسبوع. كانت الأولى يوم الإثنين.

دقيقة، وسوف نأخذ استراحة في منتصفها  45وسوف تستمر هذه الجلسة لقرابة ساعتين و

تقريب ا. أتمنى أن تستغلوا الفرصة في تقديم التعليقات وطرح الأسئلة، وإثارة القضايا التي 

 عملتم عليها أو لاحظتموها خلال الأسبوع الذي قضيناه هنا في بورتوريكو.

د ر لكم صبركم ولدي إعلان صغير. بالنسبة لمن يشاركون منكم معنا عن بعد، فإننا نق

 .Adobe Connectوتفهمكم ونحن نستعرض المشكلات باستخدام برنامج 

 وسوف يتناول زميلي مارتن فيما بعد تفاصيل كيفية تقديم الأسئلة والمشاركة. 

 ICANNبرجاء العلم بأن هذا لا يهدف لأن يكون بديلا  عن التعليقات العامة التي تطلبها  

 .حول مختلف القضايا والسياسات
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إن استخدام نظام التعليقات العامة الخاص بنا هو الطريقة الوحيدة التي ستحظى بها  

تعليقاتكم باهتمام ونظر اللجنة أو منظمة الدعم أو أعضاء فريق العمل المناسبين. وكما 

ا بالنسبة لنا.  قلت لكم يوم الإثنين، فإن هذه المنتديات العامة هامة جد 

 ائكم. فهذا يساعدنا على أداء مهمتنا بشكل أفضل.نحن بحاجة للاستماع إلى آر 

ودعوني أذكركم بالاستفادة من المترجمين الفوريين المهرة الحاضرين معنا هنا لدعمكم.  

فإضافة إلى اللغة الإنجليزية، يمكنكم إن شئتم أن تطرحوا الأسئلة باللغة الإسبانية أو 

 الصينية. الروسية أو الفرنسية أو العربية أو البرتغالية أو

وبهذا، سوف أحيل الكلمة إلى محقق الشكاوى، هيرب واي، لكي يستعرض معكم معايير  

السلوك المتوقعة التي تحكم هذه الجلسة. أود الإشارة إلى أن هيرب لم يتمكن من الحضور 

 هنا اليوم وهو يشارك معنا عبر الهاتف من غلاس باي، نوفا سكوتيا. هيرب.

 

ا لك ش هيرب واي:  ا. أعضاء مجلس الإدارة، السيدات شكر  ا جزيلا ، وطاب صباحكم جميع  يرين. شكر 

 ICANN61والسادة، أود أن أبدأ من خلال تقديم الاعتذار عن رحيلي العاجل من اجتماع 

ا في اجتماع  أو  ICANN62بسبب طوارئ أسرية. وإنني أتطلع إلى اللحاق بكم جميع 

ة من أجل تفقد الحضور. وسوف تلاحظون أن ربما قبل ذلك. أود أن أستغرق معكم دقيق

 القاعة تجع بشيئين على وجه الخصوص: بالحاضرين وبالتكنولوجيا.

مع بعضهم الآخر بنفس الاهتمام والرعاية التي يوليها  ICANNإذا ما تعامل كل من في  

 للتكنولوجيا في هذه القاعة، فلن نكون بحاجة لاتباع معايير السلوك المتوقعة.

نتعامل مع بعضنا الآخر بكل احترام: بشكل طبيعي وبشكل فطري وبدون أي  يجب أن 

 شرط أو قيد. بنفس الطريقة التي نتعامل بها مع أجهزة الكمبيوتر المحمولة.

فمن خلال معاملة بعضنا الآخر بكل احترام يمكننا أن نقدم خدمة حقيقية لمجتمع الإنترنت  

ع والتسامح والاحترافية والاحترام. فهذه هي العالمي. وذلك من خلال دعم ثقافة التنو

 الطريقة الوحيدة التي يمكننا بها المضي قدم ا.
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ا بأن الشخص المقصود توجيه البريد الإلكتروني أو   وفي الختام، أود أن أذكركم جميع 

 المنشور أو التعليق إليه ما هو إلى بشر مثلكم، لذا برجاء التلطف.

ان عندما نغادر من اج  ونعود إلى حياتنا اليومية ولأسرنا  ICANN61تماع وأخير 

وأصدقائنا وإلى من نحن، أرجو ألا تنسوا أن تقابلوا بحفاوة وتخبروهم أنكم تحبونهم. 

ا للغاية. ا. وأتمنى لكم منتدى عام ا مثمر   شكر 

 

 شكرا  لك، هيرب. وأتمنى لكم كل الخير في وضعكم الحالي. مارتن بوترمان: 

لكم النظرة العامة الأساسية التي سمعتموها من قبل، وهي كيفية المشاركة كما أود أن أقدم 

 مع بعضنا الآخر في هذا المنتدى.

فلدينا حوالي أربعة جلسات للأسئلة والأجوبة، وكل منها يستغرق حوالي نصف الساعة 

 دقيقة. 45أو 

  وخلال هذه المجموعات، فإننا نرحب بأي أسئلة ذات أهمية بالنسبة للمجتمع.

والآن، إذا كان لديكم سؤال أو تعليق، فأود أن أدعوكم للبدء في ترتيب الأدوار للتعليق 

في الميكروفون. وما ستجدونه هو قيام فريق العمل بالتقاط صورة للشارة الخاصة بكم. 

 وهذا كله للتأكد فقط من أن اسمك تم تدوينه بشكل صحيح في النصوص المدونة للجلسات.

ا، فإن برنامج وكما قد تعلمون ج غير متاح لهذه الجلسة. لكن  Adobe Connectميع 

ا بالأسئلة عن بعد من خلال عنوان البريد الإلكتروني  --الجلسات  إننا نرحب أيض 

engagement@icann.org في حالة ورود رسائل بالبريد الإلكتروني، في حالة .

الجالس هناك في المقدمة، وردود أسئلة، فسوف يقوم مدير المنتدى العام، براد وايت، 

 بقراءة السؤال على مسامعكم.

 وسوف يقرر منسق مجلس الإدارة أفضل من يمكنه الرد على هذا. 
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وإذا لم نتمكن من الرد على سؤالكم في الحال، فسوف ننحيه جانب ا ثم نعود إليكم مرة  

 أخرى في وقت لاحق بأفضل رد ممكن.

ومن ثم، وعلى سبيل التذكرة، فإن الترجمة الفورية المباشرة متوفرة خلال هذه الجلسة.  

وبالنسبة للمشاركين معنا عن بعد، تتوفر معلومات أكثر على صفحة الجلسة المقررة. أما 

 بالنسبة للحاضرين في القاعة، تتوفر سماعات الرأس الخاصة بالترجمة.

الجلسة: عندما تتحدث، برجاء التحدث ببطء وبصوت  والآن إلى القواعد التي تحكم هذه 

 مرتفع. يجب ذكر الاسم بوضوح مع ذكر الجهة التي تمثلها، إن وجدت.

 والآن، القواعد الخاصة بالمشاركة: وكما تعلمون، ثمة قيد زمني على الأسئلة والتعليقات. 

رضه على أمامك دقيقتان لطرح سؤالك. وسوف يتم إنفاذ ذلك من خلال مؤقت يتم ع 

 الشاشة الموجودة خلفي.

 كما ستكون ردود مجلس الإدارة محددة بمدة دقيقتين. 

ا محددة بمدة دقيقتين.   والآن، مسموح بمتابعة واحدة فقط وهي أيض 

فنحن بذلك نريد الاستماع لأكبر عدد ممكن من المشاركين. والمؤقت يهدف في حقيقة  

وبهذا، ودون إهدار أي وقت آخر، سوف أحيل الكلمة إلى الأمر إلى تسهيل هذا الأمر. 

 منسق أعمال مجلس الإدارة الأول، آفري دوريا. 

 آفري. 

 

ا لك، مارتن.    آفري دوريا:   شكر 

 مرحب ا وطاب مساؤكم. سوف أنتقل إلى أول شخص في الصف، رجاء.
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ا لكم على إعط جيم غالفين:  ا. طابت أوقاتكم أينما كنتم. وشكر  ائي فرصة التحدث هنا. أنا جميس شكر 

. وأنا عضو Afiliasغالفين. ولأغراض التعريف بشخصي، فأنا أعلى لدى مشغل السجل 

ا في مجال تكنولوجيا أمن الإنترنت لأكثر من  في المجتمع الفني. كما عملت متخصص 

و عض عام ا، وذلك قبل أن تكون الإنترنت على الحال التي نعرفها بها اليوم. كما أنني 30

. وقد RDS PDPنشط في مجموعة عمل عملية وضع السياسات لخدمة دليل التسجيل 

منذ نشأتها. وفي حقيقة الأمر،  SSACشاركت في اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

ا من وظيفة نائب رئيس   في ديسمبر/كانون الأول الماضي.  SSACفقد تنحيت مؤخر 

ن الماضيين. وأعتقد أن من الضروري ومن المهم فقد حدث شيء غير عادي خلال اليومي

 أن نستغرق لحظة للاحتفاء بذلك. 

 المنظمة إلى حادثة تخص الأمن بطريقة نموذجية. ICANNاستجابت 

الذي يشارك في  ICANNما أريد قوله يبدأ مع ديفيد كونراد المسئول التقني الأول في 

مع نقاش ا في اللجنة الاستشارية . وقد سSSACاللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

للأمن والاستقرار. وقد أشار أحد أعضاء اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار إلى ثغرة 

 .Adobe Connectأمنية في برنامج 

مساء  يوم الثلاثاء مساء . وقد تم إدراك أهمية هذه  6:00وقد بدأت في حوالي الساعة 

ساعة، تم افتتاح اجتماع  12الفور. وبعدها بحوالي القضية على الفور. وتم تصعيدها على 

ICANN61 .يوم الأربعاء واستمر تقريب ا كما لو أن شيئ ا لم يحدث 

أروع المثل  ICANNوالآن، أريد إبراز هذه المسألة مرة أخرى. لقد ضرب فريق عمل 

ت زفي طريقة الترد على الحوادث الخاصة بالأمن. ليس هذا فحسب، بل إن المشكلة ارتك

حول أداة فنية، حول تقنية نعتمد عليها تقريب ا بما لا يمكن الاستغناء عنه من أجل أداء 

ساعة فقد تمت إعادة هندسة لوجستيات هذا  12أعمالنا. وعلى الرغم من ذلك، وبعد 

الاجتماع وتم نشرها. وليس لدي أي فكرة عن عدد فريق العمل الذي تولى القيام بذلك 

أنني لا أعرف عدد من سهروا طوال الليل للتأكد من أننا في هذه  في حقيقة الأمر، بيد

 بإمكانه مواصلة العمل.  ICANNالقاعة، ومن أن مجتمع 
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ا، آشوين رانغان، مسئول الابتكار والمعلومات الأول في  ا واحد  وأود أن أستدعي شخص 

ICANN لما له من قيادة مع جميع فريق العمل في ،ICANN ل أمين لما أبداه من تعام

 وحاسم ونموذجي مع هذه المسألة.

ا هنا. شكرا لكم مرة أخرى.       وثمة درس نتعلمه جميع 

 ] تصفيق [

 

ا فريق العمل الفني على ما قاموا به من عمل. وسوف  آفري دوريا:  ا لك على هذا التعليق وشكر  شكر 

 أنتقل الآن إلى الشخص التالي في الصف.

 

. ورئيس QUEBEC)متحدث ا بلغة غير الإنجليزية ( ... هولي وعضو في مجلس إدارة  لويس هولي: 

 gTLDمشارك في لجنة الحوكمة. كما هو الحال بالنسبة للعديد من مقدمي طلبات نطاقات 

الجديدة وربما غالبية الحاضرين في هذه القاعة فإن توقعاتنا لأجمالي النطاقات قيد الإدارة 

فقط من بين  61صباح اليوم، فإن  namestats.comلموقع تم تحقيقها. وطبق ا 

نطاق قيد الإدارة. وسوف  50,000الجديدة تضم أكثر من  gTLDسلسلة  1,226

رقم سحري لمعاملات من مستوى السجل فيما يخص الزيادات  50,000تتذكرون أن 

أدنى  بحد ICANNالسنوية في تسجيلات النطاقات التي ينطبق مقابلها رسوم سنوية من 

 %5سنت ا. وهذا يعني أن أقل من  25قبل أن تنطبق أي رسوم معاملة بقيمة  25,000

ا أدنى. ويصل متوسط هذه السجلات إلى  من السجلات قد قدمت في الوقت الحالي حد 

دولار لكل نطاق. وهذه  7.53نطاق ا قيد الإدارة ومنذ ثم فإنها تدفع متوسط  3,318

رنتها بالسعر الفعلي الذي تفرضه السجلات. هل هذه رسوم باهظة، لا سيما عند مقا

السجلات ناجحة؟ أعتقد أنها كذلك. حيث يمكن قياس النجاح بطرق مختلفة، وبالتأكيد فإن 

 النطاقات قيد الإدارة واحدة من المعايير ولكن لا يجب أن تكون هي المعايير الوحيدة.

عن جميع السلاسل التي قد لا  وفي ذلك السياق، فقد طلبت من مجلس الإدارة بالنيابة

معاملة الاعتباطية التي تفكرون في تغيير الحد  50,000تحقق عتبة معاملات البالغة 
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الأدنى للرسوم الخاصة بها إلى نموذج تدريجي يقرر مجموعة السجلات الواسعة التي 

تكافؤ  الحالية. وسوف يؤدي القيام بذلك إلى إتاحة مبدأ 50,000لديها أقل بكثير من عتبة 

 --الفرص أمام صغار المشاركين وإلى إنشاء بيئة أكثر جذب ا 

 ]المؤقت يصدر صوت ا[     

 لمقدمي الطلبات الجدد في الجولة الجديدة. شكرا  على إصغائكم. -- 

 

ا لك على هذا التعليق. وأنا  آفري دوريا:  ا. هل لدينا رد من أي شخص يجلس إلى الطاولة؟ شكر  شكر 

ذه المسألة سوف توضع بعين الاعتبار. وردني سؤال عبر الإنترنت، ومن متأكد من أن ه

ا.  ثم سوف أنتقل إلى براد، وبعد ذلك سوف أعود مرة أخرى إلى الصف. شكر 

 

ا. لدينا سؤال عبر الإنترنت بالإسبانية وسوف تقرأه عليكم زميلتي ألكساندرا دانز. براد وايت:   شكر 

 

قدم من أليكس أنتيليز. طاب صباحكم. مرحب ا بالجميع. ألاحظ أنه في غالبية هذا السؤال م مداخلة عن ب عد: 

مجموعات العمل خلال هذا الاجتماع أن هناك صفة مشتركة وهي إنشاء أو استخراج 

القدرات. كيف يمكننا ربط أنفسنا والمشاركة بفاعلية أكبر وبلغتنا الخاصة في بناء 

؟ وأرق ICANNتعلم الذاتي الجديدة في القدرات؟ ومتى ستكون متاحة في برامج ال

التهاني على الموقع الجديد. أرق التحيات من مجتمع الإنترنت إلى كل الحاضرين في 

 المجتمع.

 

ا لك على هذا التعليق. لقد فاتتني الترجمة في البداية ومن ثم فإننا أقرأ ذلك  آفري دوريا:  ا. شكر  شكر 

مساعدتنا بإجابة على ذلك من حيث عملية  ربما يمكن لسالي --من البداية. من حيث 

 التوعية وبناء القدرات؟ هل هذا ممكن؟
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 يوران، هل يمكننا مطالبة سالي بالرد على هذا السؤال، رجاء ؟  كريس ديسبان: 

 

ا لك على هذا السؤال. نحن على دراية تامة بالحاجة إلى إتاحة برنامج  سالي كوسترتون:   ICANNشكر 

Learn  بأكبر عدد ممكن من اللغات وفي حقيقة الأمر فإن المنصة التي نستخدمها تضم

قدرات لغوية أكبر مما كان لدينا من قبل على الإطلاق. ومع إطلاق دورات تعليمية 

من -جديدة، سوف نخبركم على وجه الدقة باللغات التي يوفرونها فيها، وسوف نتأكد 

أننا نرفع  -نفسه ICANN Learnإلى برنامج  خلال استخدام قنوات الاتصال بالإضافة

 --من مستوى الوعي لأعلى قدر ممكن حول نطاق الخيارات. أردت فقط أن أستخدم 

ا لمقدم السؤال على انتهاز هذه الفرصة في تقديم  على تقديم هذه الملاحظة، بأنا  --شكر 

ا نقر بأن التوافر الواسع للغات من المعايير الهامة من أجل الاستيعا ب وقد كان هذا جزء 

ا على المنصة. ومن ثم سوف يكون هناك المزيد من  من تفكيرنا عندما كنا نوفر تشجيع 

ا.  هذا الأمر في المستقبل. شكر 

 

ا. انتقل إلى الشخص التالي في الصف، رجاء .   آفري دوريا:   شكر 

 

ا لك، آفري. معكم فريد فيلمان، وأنا استشاري مستقل فريد فيلمان:  . وقد حظيت بفرصة الجلوس شكر 

في خضم مناقشة حول الإطار الزمني المحدد لإنجاز نموذج وصول متدرج لنظام 

WHOIS  في ضوء قانون حماية البيانات العامةGDPR  في اجتماعGNSO . وقد

تم عرض جدول مواعيد على الشاشة، وكان مقلق ا إلى حد ما من حيث عرضه لفجوة بين 

شهر مايو/أيار، وهو التاريخ المخصص للتنفيذ، وشهر ديسمبر/كانون الأول، وهو 

التاريخ المحدد لتوفير إمكانية الاطلاع على البيانات غير العامة للأغراض الأمنية من 

فكرية والمشاركين في حماية المستهلكين ولوكالات إنفاذ القانون. أجل المعنيين بالملكية ال

ا أن هذه تمثل مشكلة إلى حد ما. نحن الآن في مرحلة غير مسبوقة  وأعتقد أننا نفهم جميع 
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ولدينا مسئولية غير مسبوقة تجاه المصلحة العامة، وفق ا لما هو محدد في  ICANNفي 

ا، أن ينظر . ومGDPRقانون حماية البيانات العامة  ن ثم فإنني أوصي، وآمل أيض 

بتقديم نموذج الاعتماد الذي عرضناه منذ بضعة  ICANNمجلس الإدارة مطالبة قيادة 

وعدم المطالبة بإطار زمني ولكن اقتراح النموذج الموجود معنا بالفعل والذي  23أيام يوم 

كانون الأول، بصرف قدمناه لهم منذ بضعة أيام. لأن فجوة بين مايو/أيار وبين ديسمبر/

ا من الوقت يمكن للجمهور تحديده لفجوة لا  النظر عن مدى قسوة قلوبكم، ليس مقدار 

ا.  يخضع للحماية من التهديدات المطروحة أمامهم. شكر 

 

ا. كريس، هل تود تناول هذا السؤال؟ بما أنه يسأل مجلس الإدارة، وليس  آفري دوريا:   --شكر 

 

 --بيكي سوف تتناول هذا السؤال لأنه أعتقد أن   كريس ديسبان: 

 

ا.   آفري دوريا:   شكر 

 

 يمكننا تمرير هذا السؤال إلى مجلس الإدارة إلى أن نجد من له استعداد للرد عليه. كريس ديسبان: 

 

إذن أعتقد أن الإطار الزمني الذي تم عرضه قد أوضح بأن تاريخ سريان مرحلة العقوبات  بيكي بير: 

مايو/أيار، في مقابل التاريخ الذي  25، وهو GDPRالبيانات العامة في قانون حماية 

سيكون فيه الوصول غير متاح بالضرورة، والمقصد هنا هو أن التاريخ الذي سيتم فيه 

قد أشارت بوضوح تام أنها قيد  ICANNذلك لا يزال مسألة قيد النقاش. أعتقد أن 

التي تتوقع إجراء المزيد من المناقشات مع سلطات حماية البيانات في بروكسل و

بأن  --المناقشات في الأسبوع الأخير من شهر مايو/أيار وأن يكون هناك قدر من الأمل 
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تكون لجهات حماية البيانات القدرة على التواصل بفاعلية فيما يخص ميلها إلى نوع من 

ا على الأرجح بعد تلك المناقشات. م ومن ث التأخير في العملية التي سوف نعرفها جميع 

أنه يجب توجيه جزيل الشكر للجميع على وضع  --المجتمع  --أعتقد أن  --فإنني أهيب 

ا، وأنا أعرف أن  تنظر في هذه المسألة  ICANNهذا المقترح الخاص بالاعتماد سريع 

على محمل الجد. كما أعلم أنها جزء من مجموعة من الأشياء التي نتوقع بالتأكيد أن 

التي سوف تكون لهم في مجموعة الأدوات الخاصة بهم  --بيانات في يكون لهيئة حماية ال

والمجتمع بالانتقال بأسرع ما يمكن  ICANNهنا. كما يوضح بالتأكيد التزام ا من جانب 

كان هذا من قبل  --أعتقد أن ما  --إلى نموذج اعتماد قوي نعتقد أنه مفيد. لكنني لن أقوم 

-- 

 ]المؤقت يصدر صوت ا[     

نا بحاجة لمزيد من الردود من جهات حماية البيانات من أجل الانتقال إلى الخطوة أن --

 التالية.

 

ا لأكرم، وكانت إجابته محددة إلى حد ما، بأنه  فريد فيلمان:  لدي عبارتان. لقد طرحت السؤال خصيص 

لا توجد خطة من أجل شهر مايو/أيار إلى ديسمبر/كانون الأول، وأن العديد من الأطراف 

مايو من أجل الالتزام. إذن فقد تم  25المتعاقدة قالت بأنها سوف توقف الوصول في 

 طرح هذا السؤال على وجه التحديد.

 

ا. يوران، هل تود المتابعة؟   آفري دوريا:   شكر 

 

أعتقد أنني قررت هذا الكلام مرات عدة خلال الأسبوع الحالي، وهو أننا لم نحصل على  يوران ماربي: 

إرشادات قوية من جهات حماية البيانات، وسوف تنتهي قدرتنا على إنفاذ العقود الخاصة 

ا لأن القانون المحلي يلغي ويحل محل عقودنا. وسوف يؤدي ذلك إلى   WHOISبنا نظر 
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ر من الأشياء التي يمكنني القيام بها حيال ذلك، أو أي شخص مقسمة. كما أن هناك الكثي

 في مجلس الإدارة.

الأمر الآخر هو أنه لا يوجد ما يمنع أي أحد، وهو ما تحدثنا عنه عدة مرات، من الاتصال 

فعلي ا بجهات حماية البيانات مباشرة وإرسال أي نموذج لديه إلى جهات حماية البيانات 

ا. كما أننا لسنا  مباشرة من أجل تشاورهم بوابة من أجل تلك الأشياء  -ولن نكون-أيض 

ا. وقد ساعدنا العديد من القطاعات الخاصة بكم في الحصول على اتصالات مباشرة  أيض 

مع جهات حماية البيانات بالإضافة إلى جهات حماية البيانات الفردية بالإضافة إلى بنود 

ا.29المادة   . شكر 

 

ا لك على وقتك. فريد فيلمان:   هذه إجابة تبدو سلبية للغاية بالنسبة للمصلحة العامة. وشكر 

 

ا. وكانت هذه متابعتين. التالي، من فضلك.   آفري دوريا:   شكر 

 

ا. أنا كلوديا سيلي، وأنا أتحدث بالنيابة عن دائرة الأعمال. في آخر تعليق لنا على  كلوديا سيلي:  شكر 

لأعمال تحسينات العمليات من أجل زيادة الشفافية بالنسبة لجنة الترشيح، دعمت دائرة ا

للجان الاستشارية ومنظمات الدعم بالإضافة إلى اعتماد إجراءات من شأنها ضمان 

السرية حيال عملية النظر في المرشحين. وتدرك دائرة الأعمال أن لجنة الترشيح تواصل 

الاستشارية ومنظمات الدعم،  اقتراح تحسينات على الإجراءات مثل التواصل مع اللجان

والمعايير التي تعكس المهارات والخبرات اللازمة في مجلس الإدارة، والمقابلات 

الشخصية للجنة الترشيح مع جميع المرشحين، وتحسين مستوى التواصل مع المرشحين 

 في سائر العملية. 

ة الترشيح يقوم لقد دأبنا على سماح محادثات خلال الأسبوع الحالي حول أحد أعضاء لجن

بالإفصاح عن معلومات سرية خارج لجنة الترشيح، الأمر الذي يخالف على ما يبدو 



 AR   2 المنتدى العام -سان خوان 

 

 74من  12صفحة 

 

الالتزام بالسرية والنزاهة. ونفهم أن هذه الحادثة تم التعامل معها من خلال التدابير 

بإبداء أعلى أنماط التصرف من خلال  ICANNالمناسبة، كما أننا دائم ا ما ندعم قيام 

ا.التعامل م  ع النزاهة والالتزام بالسرية على محمل الجد. شكر 

 

ا. كريس، هل ترغب في الرد على هذا السؤال؟   آفري دوريا:   شكر 

 

ا لك، آفري. أريد فقط توجيه الشكر الجزيل على  كريس ديسبان:   لهذا التعليق. --شكر 

 

ا. التالي رجاء .   آفري دوريا:   شكر 

 

ا. أنا إسرائيل روساس للعلم والإحاطة، وأنا أتحدث بالنيابة عن لجنة  طاب مساؤكم، إسرائيل روساس:  جميع 

توجيه تضارب الاستخدام بخصوص حوكمة الإنترنت، وأنا عضو معي ن فيها. وسوف 

 أتحول إلى اللغة الإسبانية، لذا أرجوا منكم استخدام السماعات أو قراءة النص المكتوب.

ا في لجنة التوجيه منذ اجتماع  ICANNبالنسبة إلى أول اجتماع عام لـ  بعد تعيين عضو 

 --منتدى حوكمة الإنترنت 

 

... الصوت يخرج من السماعات في الخلف هنا بالإنجليزية في حين أنك تتحدث  كريس ديسبان: 

ا؟ هذه هي  --بالإسبانية، ومن الصعب علينا استيعاب ذلك. هلا تفضل أحدكم من  عفو 

رجمة من السماعات في الخلف، وربما تفضل أحد المسئولين الترجمة. نعم، نحن نسمع الت

 الفنيين بالمجيء ومحاولة إصلاح ذلك. أعتذر عن المقاطعة.
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 ICANNلا مشكلة في ذلك. بالنظر إلى أن هذا هو الاجتماع العام الأول الذي عقدته  إسرائيل روساس: 

، 2017ة الإنترنت في منذ تعيينا أعضاء في اللجنة التنفيذية في اجتماع منتدى حوكم

فإننا نريد الإشارة إلى أننا سوف نعزز ونشارك مع الأعضاء في الائتلاف جميع الجهود 

كدعوة للمشاركة فيما تبدونه من آراء في  ICANNالتي تبذل في الوقت الحالي في 

 المسألة الجدلية. 

نظر في أعمال وفي هذا الصدد نريد أن ندعوا أي من الشباب المشاركين في الائتلاف بال

هذا الائتلاف وهو جزء من الأشنطة الخاصة بالفترة فيما بين اجتماعات منتدى حوكمة 

ا.  الإنترنت، ونريد تسليط الضوء على أهمية هذه المشاركة. شكر 

 

ا جزيلا .  آفري دوريا:  بعد مشاهدة العمل الخاص بالائتلاف، فإنني أوصي المشاركين بالاستماع شكر 

 . ا جزيلا  وبالمشاركة الفعلية لأن هذه مسألة هامة للغاية ولها تأثير عظيم. حسن ا، شكر 

 التالي رجاء .

 

 نطاب مساؤكم. أنا جون لابرايس. وأنا ممثل المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمي جون لابريس: 

، وأتحدث اليوم بالأصالة عن نفسي. إذن هل مجلس ALACلمنطقة أمريكا الشمالية في 

تخطط لإصدار التعليقات في اجتماع  -وعلى وجه الخصوص لجنة المخاطر-الإدارة 

ICANN62  فيما يخص عملية تبديل مفتاح توقيع شفرة الدخول الأساسية المخطط لها

 SSACول؟ وقد سمعت في هذا الاجتماع من والمقرر إتمامها في أكتوبر/تشرين الأ

ومن ديفيد كونراد أنه في حين أن عملية التبديل هامة، فإن البيانات بخصوص التأثيرات 

المحتملة لعملية التبديل على موفري الخدمات الذي يديرون وحدات حل عناوين 

بروتوكولات الإنترنت والمستخدمين النهائيين مشوشة ولا تتوافق مع النماذج المتوقعة. 

ا غير محدد، وبهذا، فإنني أطلب من مجلس الإدارة إصدار التعليق قبل  وهذا يمثل خطر 

ا.  عملية التبديل المقررة. شكر 
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ا. لنرى، ليتو، هل  آفري دوريا:   رام. ليتو، معذرة. رجاء . --شكر 

 

بوحدات الحل التي لا تعمل، وكنا نحاول  --نعم. لقد كنا ننظر في البيانات الخاصة  ليتو إيبارا: 

تحسب ا لحدوث أي مشكلة عند حدوث  --من تلك البيانات للتجهيز  الوصول إلى المزيد

عملية تبديل مفتاح توقيع شفرة الدخول الأساسية. ومن ثم فقد كنا ننظر وننظر باستمرار 

يمكن أن نكون فيه عند  --إلى تلك المساهمة على اعتبار أنها أفضل موقف يمكننا أن 

ا.حدول عملية تبديل مفتاح توقيع شفرة الدخو  ل الأساسية. شكر 

 

ا. رام، هل تود الإضافة؟   آفري دوريا:   شكر 

 

ا. أود الإضافة. أنا رام موهان. من بين الأشياء التي خطط مجلس الإدارة للقيام بها  رام موهان:  شكر 

واللجنة  SSACوقدم إشعارات بها لكل من اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

-أنه يخطط لمطالبتهم بتقديم ملاحظاتهم وأن  RSSACذر الاستشارية لنظام خادم الج

ا من التحليل الذي يخضع له مجلس  - بالإضافة إلى تحليلهم، وأن ذلك سوف يكون جزء 

ا بالإضافة إلى نتيجة لما يحدث. إذن فإن هذه المسألة تؤخذ  الإدارة قبل أن يقدم تقرير 

-ى مكتب المدير الفني المسؤول على محمل الجدية، كما لاحظتم. وكما تعلمون، فإن لد

لديه خطة. وهناك قدر كبير من البيانات التي تم جمعها بالفعل. ولا يزال هناك الكثير  -

 مما يجب عمله.

وتركيز مجلس الإدارة منصب على اقتراح أن يكون هناك أسلوب مناسب في إدارة 

ا مع خطر ضمان المخاطر يتم اتخاذه حيال ذلك، وأن نوازن خطر الانقسام المحتمل أ يض 

قلنا أننا سوف نقوم بعملية تبديل المفتاح. وهذا عبارة عن مفتاح تشفير،  -كما تعلمون-أننا 

وإذا لم تكن لدينا الخبرة مطلق ا أو إذا لم تكن لديكم خبرة كيفية تبديل المفتاح وفهم طريقة 

ا.  التحلي بالمرونة في ضوء ذلك، فسوف يمثل ذلك مخاطر أيض 
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أن مجلس الإدارة ينظر في هذه المسألة، ولجنة المخاطر تركز على هذه  إلا --إذن 

 المسألة على وجه التحديد.

ا.       شكر 

 

ا. نعم، شيرين، تفضل.   آفري دوريا:   شكر 

 

رام، هل من الإنصاف القول بأنه لا توجد طريقة لإزالة خطر عملية التبديل؛ اتفقنا؟ أي  شيرين شلبي: 

سيكون هناك انقسام متى ما قمنا بتبديله. السؤال هو متى يتم القيام بذلك دائم ا ما  --أنها 

من حيث التوقيت؟ وفي بعض الأحيان يكون خطر عدم القيام به أعلى من خطر القيام به 

في حد ذاته. وتأتينا مرحلة نكون مضطرين فيها للقيام بذلك، لا سيما عندما لا يتم العبث 

أن نقوم بتبديله عندما يتم العبث بالأشياء، يكون الأمر  بشيء لأنه لو كان من المفترض

 أكثر صعوبة، ومن ثم يتوجب علينا اختيار الوقت المناسب. 

ا لك على سؤالك.       شكر 

 

ا. هل هناك أي تعليقات أخرى من مجلس الإدارة؟ لا؟    آفري دوريا:   شكر 

 ول المشاركين عبر الإنترنت.حسن ا. معنا الشخص التالي في الصف بعد ذلك سوف أتنا     

 

ا. أنا ستيف ديلبيانكو من دائرة الأعمال بالإضافة إلى بريان وينترفيلت من دائرة  ستيف ديل بيانكو:  شكر 

 الملكية الفكرية. 

تستحق دائرة الأعمال أن يطلق عليها هذا الأسبوع بناءة بحق، لأن هذا ما حاولت دائرة 

من أجل تنظيم جلسة في هذه القاعة يوم الإثنين،  GACالأعمال القيام به. فقد عملنا مع 
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البيني من أجل الالتزام بقانون حماية  ICANNوأفضل محاولة لنا من أجل تقديم نموذج 

 ، كيف لنا أن نقي مه من منظور شامل للمجتمع. GDPRالبيانات العامة 

ا دائرة الملكية الفكرية الذين  كما أن لدينا العديد من الأعضاء من دائرة الأعمال وأيض 

تقدموا هذا الأسبوع من حيث التحلي بالأسلوب البنائي فيما يخص نموذج الاعتماد 

ة دائر-ئرة الملكية الفكريةالمقترح. كما سيقوم برايا الآن بتقديم طلب مشترك من دا

 الأعمال للحصول على المساعدة من مجلس الإدارة.

 

ا لك، ستيف.  بريان وينترفيلت:   شكر 

أنا أقد ر الفرصة التي أتحتموها لنا للحديث إليكم سوي ا. واعتقدنا أننا سوف نثري النقاش 

ونق در ليوران عرضه قليلا  في المنتدى العام. غلب ا ما يكون الحوار من شخص لآخر. 

بداية هذا الأسبوع للموارد التي تساعدنا في التعاون في تأسيس نموذج اعتماد ينجح ويفيد 

المجتمع الذي سوف يتعامل مع النموذج المؤقت. لقد تعاملنا مع ذلك بشغف كمعاملة 

 لفائف الكانولي المتوافقة مع الكالزوني، ونحن نعلم أن هذا عمل رائع. 

كل خاص عن طريق البريد الإلكتروني صباح اليوم من ديفيد أوليف وثيريزا وقد طلبنا بش

سواينهارت وأرسلنا نسخة منه إلى شيرين ويوران بخصوص الاتصال. ونحن نأمل 

 ICANNمن منظور أمانة السر بالإضافة إلى دعم  ICANNالحصول على دعم منظمة 

أن لإسراع في تنفيذ عملنا مع العلم بمن التسهيلات والدعم الفني والقانوني، بحيث يمكننا ا

 الوقت يدهمنا وأن تفعيل وإنفاذ نموذج اعتماد هام بحق بالنسبة للمجتمع بالكامل.

أنا أعلم أن فريد قد تحدث في السابقة حول المخاطر المحتملة، وقد أردنا الحصول على 

يل نموذج مؤقت قوي يحتوي على نموذج اعتماد وتوثيق مفعل بمجرد إطلاق وتشغ

 الأشياء، وبذلك نأمل الحصول على دعم مجلس الإدارة.

 

ا.   آفري دوريا:   شكر 



 AR   2 المنتدى العام -سان خوان 

 

 74من  17صفحة 

 

 معي يوران ثم جورج، رجاء .

 

ا هناك. لدي سؤالان في حقيقة الأمر. سؤال واحد فقط. هل  يوران ماربي:  يسرني أن أراكم تقفون مع 

عتماد والتوثيق تواصلتم من الأجزاء الأخرى في المجتمع وتحدثتم إليهم حول نموذج الا

المحتمل هذا؟ لأنني أعتقد أن من المهم أن تكون للجميع القدرة على المشاركة في ذلك؛ 

ا فقط بدائرة الأعمال ولا  --دائرة الملكية الفكرية. ولأنه -وإلا فسوف يكون الأمر خاص 

ء زيمكنكم أن تقولوا نعم، لكننا لم نتلقى أي اتصال أو تواصل من أي ج --يجب عليكم أن 

 آخر في المجتمع حول ذلك.

 

ا للغاية بالأمس بين مجموعة أصحاب المصلحة  بريان وينترفيلت:  ا مثمر  نعم، إذن يوران، لقد عقدنا اجتماع 

التجارية ودار الأطراف المتعاقدة. لقد بدأنا بالفعل الحصول على تعقيباتهم حول النموذج. 

لكثير من الوقت لكنهم حصول بالفعل ومن الواضح أنه تم عرضه ومن ثم لم يكن أمامهم ا

على تعقيبات مفيدة يقدمونها بالفعل ونتطلع إلى ضمها هنا. وأعتقد أن الهدف بشكل مطلق 

حول الحصول على المشاركة من جميع قطاعات المجتمع بحيث يمكننا الرجوع إليكم 

 بنموذج اعتماد وتوثيق يحظى بدعم وتأييد المجتمع بالكامل.

 

على سبيل المثال، يرغب في  --إذن إذا كان هناك أي شخص من المجتمع المدني ويريد  يوران ماربي: 

 المشاركة، فيمكنه الاتصال بأي واحد منكم.

 

 بالتأكيد. بريان وينترفيلت: 

 

 حسن ا.   يوران ماربي: 
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ا، بالعودة إلى الوراء،  الأمر الآخر وهو التوضيح فقط، لأنه كان هناك طلب سابق أيض 

اول التوصل إلى حل وسط بين ما هو موجود في السياسات وما هو منصوص فإننا نح

عليه في القانون. وأي مساعدة في ذلك سوف تكون محل تقدير واحترام. ولسنا نحن 

الطرف المفاوض ولن يكون مجلس الإدارة كذلك ولن أنحاز في ذلك لأننا أجرينا مناقشات 

وبهذا القول، فإننا لا  --انات. أي سوف يتوجب علينا عرضها على جهات حماية البي

ا وسوف  ننوي تقييد أنفسنا بنموذج محدد واحد. ما سنقوم به هو أخذ هذا النموذج أيض 

نقوم )مشكلة في الصوت( وسوف نقوم بإطلاعكم على وجه الدقة بطريقة قيامنا بذلك. 

ننا إن فعلنا لكن من غير المرجح أننا سوف نقوم بأن هذا هو النموذج النهائي المطلق، لأ

وكنا على خطأ، فلن تتوفر أمامنا إلى بدائل قليلة للغاية، وبالطبع لا أحد منكم يرغب في 

أعتقد أننا بحاجة إلى المزيد من الإرشادات من جهات حماية  --ذلك. لكننا سوف نقوم 

البيانات قبل أن نعتمد نموذج الاعتماد والتوثيق بشكل نهائي. ولكن بهذا القول، فإن أي 

ا  --نموذج اعتماد وتوثيق يأتي من نموذج أصحاب المصلحة المتعددين  والذي كان نموذج 

أعتقد أن هذا يساعدنا في الحوار مع جهات حماية البيانات. وهذا أمر أكن  له  --لمرتين 

 كل التقدير والاحترام.

 مر سوفولا أعتقد أن الوقت قد حان الآن للدخول في جميع التفاصيل الفنية، لأن هذا الأ

يستغرق وقت ا. وأعتقد أن الجميع يرغبون أن تتلافى إجراءاتنا المزيد من عدم الأمان 

إذا ما انتظرنا طويلا ، لأننا  --بالنسبة لجهات حماية البيانات لأن هذا الأمر قد يؤدي إلى 

نريد التقيد بأدق التفاصيل، قد يسبب ذلك مشكلة بالنسبة لجهات حماية البيانات في تولى 

ا من الأسئلة الأكثر أهمية في ذلك. وهذا يمثل  هذا يمثل توازن ا في التوقيت يجب  --بعض 

ا.  علينا القيام به أيض 

لكنني سعيد للغاية بدعم وتأييد ذلك. أنا سعيد للغاية بتأييد ودعم المناقشات بين القطاعات 

 المختلفة في المجتمع من أجل التوصل إلى فلسفة النماذج.

 

هل يمكننا المتابعة لدقيقة، رجاء ، آفري. يوران، الطلب المقدم اليوم عن طريق  --يوران  يانكو: ستيف ديل ب

البريد الإلكتروني هو طلب من نوع محادثات ودعم المجتمع. إذن سوف تكون هذه 



 AR   2 المنتدى العام -سان خوان 

 

 74من  19صفحة 

 

بمجرد تشغيل ذلك مرة أخرى، وسوف يضم أي  Adobeمناقشات عن طريق برنامج 

ندوات الويب التي ساعدتمونا في استضافتها في شخص في المجتمع، تمام ا مثل 

يناير/كانون الثاني وفي فبراير/شباط. الكل مرحب به. لكننا علمنا بالأمس أن لدينا أعمال 

أكثر تفصيلا  يجب القيام بها من أجل التمكن من الرد على ما لدى الأطراف المتعاقدة من 

 أسئلة أساسية لنا بخصوص مقترحنا الأولي.

نطالبكم بأي مصادقة. إننا نطالب بالحصول على الدعم أو الدعم الإداري من أجل إننا لا 

استضافة محادثات على نطاق المجتمع، ولا نريد الانتظار من أجل الحصول على رد 

من جهات حماية البيانات. كل ما نريده هو الحصول على ثقة كافية بأن إجابتهم سوف 

عتماد والتوثيق. وسوف نتحمل مخاطر إمكانية تكون نوعية ومخصصة بما يكفي حول الا

أن تكون بعض الأعمال التي نقوم بها بشكل عاجل دون تريث. وسوف نتحمل هذه 

 المخاطرة، ولكننا بحاجة للمساعدة في القيام بذلك.

 

ا.    آفري دوريا:   شكر 

 معي جورج وبعد ذلك بيكي.     

 

أننا حصلنا العديد من الرسائل معكم والبعض منها  --أعتقد أن الحصول  --هل يمكنني  يوران ماربي: 

كان مختلف ا إلى حد ما من حيث تفاصيل ما نريد القيام به الآن. لكننا سوف نقوم بتنفيذ 

ا.   ذلك مع 

أما بالنسبة لأي شخص آخر يستمع إلى ذلك، فأرجو انتهاز الفرصة في الانتقال إلى 

ا  -إن كنتم من قطاعات أخرى في المجتمع-ستيف وبرايان  والتحدث إليهم حول العمل مع 

على إعداد نموذج اعتماد وتوثيق. أعتقد أنكم سوف تبلون بلاء  حسن ا طبق ا لنموذج أصحاب 

وجب تلك الدعوة. وهذا يجعلني أشعر بالفخر لأنني مشارك في المصلحة المتعددين بم

ICANN.ا  . شكر 
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ا لك، يوران. والآن اسمحوا لي أن أنتقل إلى جورج وبيكي.   آفري دوريا:   شكر 

 

ا لك، آفري. جورج سادوسكي:   شكر 

رأي شخصي. وأنا لا أتحدث بالنيابة عن  -بالمناسبة-لقد رأيت مستندك بالأمس. وهذا 

الإدارة. لقد رأيته بالأمس، وأعتقد أنكم تستحقون الكثير من العرفان والشكر على  مجلس

طرح شيء ما على الطاولة يحتوي على مادة كافية وتفاصيل كافية به لكي نتمكن من 

استخدامه كنقطة بداية. وربما لا تكون هذه هي نهاية المطاف، لكنها نقطة بداية وتجعل 

على الأرجح، سواء اتفق الناس معها أم لم يتفقوا. جزيل الشكر المناقشة تسير إلى الأمام 

 لمجتمع الأعمال.

 

ا لك، جورج.   آفري دوريا:   شكر 

 بيكي، تفضلي.

 

ا توجيه الشكر والعرفان لدائرة الأعمال ولدائرة الملكية الفكرية على النهج  بيكي بير:  كما أريد أيض 

ا على وضع نموذج  ا مع هذه المسألة البناء الذي اتبعوه وأيض  والتفاهم بأننا نتعامل جميع 

 على وجه العجلة.

ا إلى جميع المحادثات التي تمت على  أريد فقط أن أشارككم ملاحظاتي الشخصية استناد 

مدار الأسبوع الماضي حول ما وصلنا إليه والإطار الزمني والتوقيت، لأنني أعرف أنكم 

 نا يجب أن نخرج من هذه الأزمة في الغد.أيها السادة ترون هذه العجلة الهائلة وأن

خلال  --بحاجة إلى تمضية الوقت في  ICANNوأعتقد أن ما يجب أن يحدث هو أن 

 26مسيرة الوصول إلى الاجتماعات التي تجريها مع جهات حماية البيانات في أسبوع 
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 مارس/أذار بالوصول إلى المكان الأفضل فيما يخص أفضل المعلومات التي لديها من

أجل تصميم حالة ملزمة بالنسبة لجهات حماية البيانات بأن هذا المجتمع يعمل عليها 

ويتناولها كمشكلة ملحة وأنه ملتزم بتوفير حل، وأن هناك عواقب كبيرة لعدم الحصول 

 على إرشادات واضحة وبعض المراسلات حول موقف الإنفاذ.

فإن ما سأريده هو الحصول على إذا ما كنت في نفس ذلك الموقف،  --وبالنسبة لي، فإن 

تجاه اعتماد قوية، أو التزام بإمكانية الوصول التدريجي الحقيقي،  --التزام باعتماد 

 بالإضافة إلى إطار زمني للوصول إلى هذه المرحلة بطريقة تقلل من المقاطعة والتعطل.

ا من ال --وأعتقد أن الإطار الزمني، أو إنشاء إطار زمني، يتطلب بعض  تفكير في بعض 

هندسة أنواع المشكلة، ومن ثم أعتقد أنه هذه أولوية في الوقت الحالي، بالاقتران بالالتزام 

 الخاص بالاعتماد والتوثيق القوي.

أعتقد أن التوقيت في بداية الحديث حول المواصفات والتفاصيل الخاصة بنموذج الاعتماد 

ا إلى هذه الدرج ة. لكنني أعلم مدى ما تشعرونه سوف يأتي بعد ذلك. وليس الأمر بعيد 

 --من قلق 

 ]الموقت يصدر صوت ا[     

 لكنني أعتقد، لنركز على الأسبوعين القادمين. --     

 

ا.   آفري دوريا:   شكر 

 

ا. بريان وينترفيلت:   شكر 

 

 والآن سوف أنتقل إلى التعليق المقدم عبر الإنترنت، رجاء .   آفري دوريا: 
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 ICANNيكتب، أولا  أود توجيه الشكر وتهنئة  dotGAY LLCمي باكستر من جي مداخلة عن ب عد: 

على الجهد الهائل الذي يبذلونه في الحفاظ على نشاط المشاركة عن بعد على مدار الأيام 

القليلة الماضية. أحسنتم. أود أن أستغرق قليلا  من الوقت في تناول شيء ما مع مجلس 

مهم توضيحه في الصورة الأكبر من جهود المساءلة الإدارة ونرى أن هذا الشيء من ال

 .ICANNالكبيرة التي نقوم بها في 

تمت  dotGAYولتبسيط الأشياء، فإن المطالبة التي لدينا أمام مجلس الإدارة هو أن 

معاملته بطريقة تمييزية خلال تقييم أولوية المجتمع فيما يتعلق بطلبات المجتمعات 

وبالإقرار بأن كلمة التمييز قد تكون شرارة البدء للعديد، فإننا نود التقين من الأخرى. 

أجل مجلس الإدارة يترجم استخدامنا للكلمة بشكل صحيح. ولكي نكون واضحين بشكل 

 ICANNبوجود معاملة تمييزية لا يتعلق بأي اعتقاد بأن  dotGAYمطلق، فإن ادعاء 

أن التمييز حادث بسبب أننا شواذ. وعلى الرغم من أو ممثليها رافضين لفكرة الشذوذ أو 

 .ICANNذلك، فإنها مرتبطة بالوعد بعدم التمييز تجاه طلبنا طبق ا للوائح 

 

ا لك، جامي.    آفري دوريا:   شكر 

 كريس، هل تريد تناول هذا السؤال؟     

 

ا لك، آفري.  كريس ديسبان:  ا لك على التعليق وعلى التوضيح. إننا نقدر ذلك، وأنا أعلم شكر  جامي، شكر 

ا على  أن لدينا سؤال قائم من المنتدى العام المنعقد يوم الإثنين، وسوف تحصلون على رد 

 ذلك في القريب العاجل من خلال البريد الإلكتروني.

ا.       شكر 
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ا.   آفري دوريا:   شكر 

 لي في الصف، رجاء .انتقل إلى الشخص التا     

ا. أعتذر.      ا. عذر   عذر 

 تفضل شيرين. 

 

بالكامل بأن لدينا كامل الاحترام لكل  ICANNوقد أردت أن أؤكد فقط لجامي ومجتمع  شيرين شلبي: 

ا ICANNمجتمع داخل  ، وليس لدينا أي تمييز ضد أي مجتمع. لذا أرجو أن تثق تمام 

 الشواذ.في احترامنا لمجتمع  --بأننا نحترم 

ا.       شكر 

 

ا لك يا شيرين.   آفري دوريا:   شكر 

الآن يتوجب علينا ألا ننسى إلقاء نظرة حول الطاولة قبل أن نبدأ. من فضلكم، الشخص 

 التالي في الصف.

 

السادة أعضاء مجلس الإدارة، محدثكم راؤول بلومير، وأنا من مجموعة أصحاب  راؤول بلومير: 

 .GNSOي المنظمة الداعمة للأسماء العامة المصلحة غير التجارية ف

، بالإضافة ICANNمن الموضوعات الأصعب في هذا الاجتماع هو انخفاض عوائد 

فإن  10من بين  11إلى الاستقطاعات الناتجة عن ذلك في الميزانية. فقد حذرني حوالي 

التساؤل حول مسوغات تجميد تدفقات الدخل المستدامة سوف يجعلني غير محبوب، 

على اعتبار أنه الاجتماع الأخير الذي  ICANNكنني تعاملت مع كل اجتماع لي في ل

ا  أحضره. فالاقتطاعات الموجهة إلى المجتمع تؤذي بالطبع المجتمع المدني أكثر نظر 
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ا على المشاركة هناك في  . ICANNلأننا الوحيدون هنا تقريب ا الذين لا يتقاضون أجر 

وهذا هو السبب في التقاطي هذا الميكروفون مرة أخرى، لأن مضمار العمل في نموذج 

أصحاب المصلحة المتعددين أصبح غير متكافئ بازدياد شيئ ا فشيئ ا. أعتقد أن هناك الكثير 

 gTLDمن الأشخاص هناك ممن تعرضوا لانطباع خاطئ بأن العوائد القادمة من نطاقات 

ا. وبقدر ما أعلم، فإن تدفقات العائد الجديدة مستدامة إلى حد  ما. لم يكن الأمر كذلك أبد 

 25,000سنت ا لكل اسم نطاق وقيمة  25المستدامة الوحيدة هي الرسوم السنوية بقيمة 

 دولار لنطاقات المستوى الأعلى.

سنت ا لكل نطاق لم يتم رفعها لمدة عشر  25وحسب ما أفهم فإن الرسوم المقدرة بقيمة 

ا في رفع ذلك السعر هو التضخم ببساطة. سنوات على  الأقل. والسبب الأكثر إقناع 

ولا يمكن تعويضها إلى حد كبير من  --إن المجتمع يواجه اقتطاعات كبيرة ولا يمكن 

مليون دولار سنوي ا من  3.3خلال رفع سنت واحد لكل نطاق وسوف يكون متناغم ا مع 

وسوف تمرر الصناعة هذه التكلفة إلى المسجلين مليون نطاق موجودين حالي ا.  330

 فسوف يكون السعر الجديد عشرة دولارات. 9.99ومن ثم بدلا  من 

زيادة في أعباء العمل المنوط بها بشكل كبير في السنوات العشر  ICANNشهدت 

الأخيرة وأنا أشعر أنان بحاجة لإظهار ذلك من خلال زيادة مسارات العائد المستدامة. 

الجديدة كانت ملائمة، لكنها كانت تمثل دائم ا دخلا  استثنائي  gTLDنطاقات  مبيعات

ويجب أن تعامل على هذا النحو عند النظر في الاستدامة والاستمرارية طويل الأجل 

 .ICANNلهيئة 

الإجابة الشائعة في صورة سؤال على ذلك كانت على النحو التالي: أين سيتوقف رفع 

جميدها لأكثر من عشرة أعوام. وسؤالي هو: ومتى سنبدأ في التحدث هذه الأسعار؟ لقد تم ت

 --حول زيادة أعباء العمل 

 ] المؤقت يصدر صوت ا. [     

 والتضخم؟ --     

 ] تصفيق [     
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ا.    آفري دوريا:   شكر 

 رون، هل تريد تناول هذا السؤال؟     

 

ا لك على هذا السؤال والتع رون دا سيلفيا:  اطف فيما يخص تقديرات التمويل والتوقعات طويلة أجل. شكر 

الأجل بالنسبة للتمويل الخاص بالمنظمة. فهي هامة للغاية، وقد سمعنا بالتأكيد الكثير من 

ا نفقاتنا.  المخاوف فيما يخص التمويل، وبالطبع أيض 

وأعتقد أن من الواجب علينا، وليس فقط على مجلس الإدارة، وليس فقط على المنظمة، 

كن علينا كمجتمع أن ندرك أن تلك المسئولية الائتمانية من الأشياء التي يجب علينا ول

التحلي بها. ويجب علين أن نكون أكثر تصميم ا ودقة فيما نقوم بتحديد أولويته وما هو 

العمل الذي نقوم به قبل الأعمال الأخرى. وكما تعلمون، لا يمكننا القيام بكل شيء. وأعتقد 

 الموضوعات التي سمعناها طوال الأسبوع. أن هذا كان من

لكن بالعودة إلى مسألة التسعير وما هي العملية التي يمكن تنفيذها من أجل إعادة النظر 

في نماذج التسعير الأخرى، فإن هذا من الأشياء الخاصة بعملية مستمدة من المجتمع 

 إلى القاعدة.بشكل نموذجي، وليس عملية مستمدة من نموذج إدارة مجلس من القمة 

لكنني أود أن أحيل الكلمة إلى يوران من أجل التعليق على الطريقة التي يمكن للمجتمع 

 المضي قدم ا من خلالها في أي مسائل أو مخاوف تتعلق بالتسعير.

 

 ليس هناك أي نقاش مهما كان داخل مجلس الإدارة أو في المنظمة يخص رفع الأسعار. يوران ماربي: 

غيير السياسات المستقبلية تخص المجتمع، وهذا من الأشياء الموجودة النقاشات حول ت

 هناك.
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وقد كان هذا بالنسبة لي،  --لكن اسمحوا لي أن أشير إلى شيء آخر. خلال هذا الأسبوع 

ا في  ا رائع  ا بدأنا في  ICANNعلى المستوى الشخصي أسبوع  مرة أخرى لأننا جميع 

مختلف. ومن الأشياء التي تمت مناقشتها عدة مكان ما وانتهى بنا المطاف في مكان 

 .%15في الغالب حوالي  --حيث إن الميزانية التي أقترحها فقط  %85/15مرات هي 

وخلال الأسبوع الحالي، وخلال الجلسات المتعددة، كانت هناك مناقشات حول نسبة 

مة. إن والتي يجب علينا إجراء حوار حولها بين مجلس الإدارة والمجتمع والمنظ 85%

الآن على سبيل المثال، فإننا نتحدث حول إيقاع المراجعات، وتوقيت المراجعات، وحتى 

طول مدة الاجتماعات، وحتى أنني أعرف أنكم تودون إضافة يوم إضافي لهذا الاجتماع 

ومقدار الجلسات خلال الاجتماعات. وعلى حين غرة هناك شيء لم نتحدث حوله منذ 

 اولة. ثلاثة أشهر الآن حول الط

أعتقد أن من المهم أن نعود ونلقي نظرة على تلك الأشياء. وأنا ألتزم بالتأكيد من جانبي 

بأن أقدم لكم مقترحات وأفكار وحتى مقترحات لكي تتفاعلوا معها بحيث يمكننا النظر في 

 ماهية الأولويات الحقيقية للتكاليف التي لدينا لأن هذه المناقشة التي نريد منكم إجراؤها.

ا  من بين الأشياء التي تأتي إلينا والتي يجب علينا ربما  -وللسجل الرسمي-بالإضافة أيض 

ا. إننا نقوم بعمل   نحن نشبه تقريب ا أي شركة --تغيير إيقاع المناقشات الخاصة بها أيض 

عندما نجري مناقشات الميزانيات. لدورة ميزانية لمدة عامين بدلا من ذلك حيث لدينا 

 لمناقشات داخل المجتمع، التي أعتقد أنها مهمة.الوقت لتلك ا

وحتى إذا أخذت فكرتك الخاصة بك حول زيادة التمويل، ونحن نستخدم كلمة "التمويل" 

 للتأكيد على حقيقة أننا لسنا شركة. التمويل من أجل شيء ما.

ا من النقاش  -وهذا هو  ا، ومرة أخرى، عن كونها جزء  حول هذا  ICANNأنا سعيد جد 

الموضوع. لذا سنعود. وأنا متأكد من أنكم سوف يتواصلون طرح الأسئلة حول ذلك. 

ا.  وأ تطل ع  إلى الإجابة عنها. شكر 

 ]المؤقت يصدر صوت ا[ 
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ا.    آفري دوريا:   شكر 

 معي شيرين ومن ثم جورج وترغبان في التعليق.

 

ا لك، آفري. وشكرا  لك على السؤال.  شيرين شلبي:   شكر 

 . على مدار الأعوام العشرة الماضية، زاد التمويل والمصروفات لدينا تقريب ا بشكل متساو 

-وإذا ما فكرنا في ذلك، فليس ثمة سبب وراء القيام بذلك. لقد وصلنا إلى نقطة حيث نحن

لا يهم ما إذا كان التمويل بالزيادة أو النقصان، علينا أن يكون الحجم الصحيح لقاعدتنا -

-بحيث يكون، في الواقع، نحن دائما  لدينا قاعدة أقل التكلفة من تمويلنا. والتمويل التكلفة 

الشيء الأهم هو ما  --قاعدة التكاليف يجب أن لا يزيد في كل وقت. وليس ثمة سبب  -

يجب علينا القيام به من أجل تنفيذ مهمتنا وتقديم الخدمات إلى المجتمع. لكن هذا لا يعني 

. ليس هناك أي %16في كل عام أن نزيد من قاعدة التكاليف بنسبة أنه يتوجب علينا 

مسوغ للقيام بذلك، وقد قمنا بذلك. لقد قمنا بذلك في الماضي، ولكننا الآن بحاجة إلى 

التفكير ملي ا في المضي قدم ا وأنه يتوجب علينا الحصول على قاعدة تكاليف مناسبة من 

فات.أجل التوافق مع مهمتنا، ألا وهو التشغي  ل الآمن والمستقر لنظام المعر 

لذا رجاء ، عندما تتحدثون حول زيادة الرسوم وكل هذه الأشياء، لا تفترضوا أن الرسوم 

ا. ويجب علينا التوصل إلى قاعدة  سوف تزداد من تلقاء نفسها وأن التكلفة سوف تزيد أيض 

ا. ا. شكر   تكلفة تكون معقولة ومقبولة لنا جميع 

 

ا لك شيرين.    آفري دوريا:   شكر 

 جورج.     
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ا. هذا موضوع معقد. كما أن تحليل المصروفات ومسألة التضخم، ومسألة الوظائف  جورج سادوسكي:  شكر 

نتيجة الزيادة في الحجم  ICANNفي منظمة  --الإضافية التي يجري إضافتها إلى ذلك 

 بحاجة إلى مزيد من التحليل أكثر مما سوف نقدمه هنا.

صواب تمام ا، وهو أن هذه المسألة تخص المجتمع. ومن خلال التعليق عبر يوران على 

ا جزيلا .  الميكروفون، فقد أوضحت هذه المسألة داخل المجتمع. شكر 

 

ا لك، راؤول.   آفري دوريا:  ا. شكر   شكر 

حسن ا. وسوف أنتقل إلى الأشخاص التاليين في الترتيب وبعد ذلك سوف أذهب إلى 

 الإنترنت.

 

 ICANN61أنا منى السواح، زميلة من مصر. هل لي أن أطلب من الزملاء في اجتماع  لسواح: مني ا

 الوقوف، رجاء .

ا من  53فنحن   ا مختلفا ، ونمثل هذه التعليقات اثنين باسم الزملاء  44شخص  بلد 

ICANN61 لتوضيح مواصلة الاستعانة بالزملاء السابقين هنا في .ICANN الآن ،

 معنا هنا للوقوف أيضا. ICANNأرجو من جميع الزملاء السابقين 

 --من متطوعين إلى أعضاء في مجلس الإدارة  

 ] تصفيق [ 

 ICANNمن متطوعين إلى أعضاء مجلس، وكلنا مشاركين نشطين. إن زملاء  

ا.  ملتزمون بمفهوم "عالم واحد، إنترنت واحد". برجاء التكرم بالجلوس. شكر 

أنا هنا لكي أطلب من مجلس الإدارة تعريف الزمالة كبرنامج منفصل بأهداف محددة  

ومؤشرات وميزانية تخصه. وفي الوقت الحالي، يبدو برنامج الزمالة وكأنه بند في خط 

. ويجب على مجلس الإدارة تفعيل الزمالة من 2019الرحالات في ميزانية العام المالي 
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إنشاء مسار مختلف من المشاركة ونموذج  من خلال ICANNأجل خدمة مهمة 

ا ما يمكن بناء المشاركة الأصيلة دون خبرات  للمشاركين من كل بقاع العالم. ونادر 

 تعليمية موسعة للوافدين وجه ا لوجه.

ونطلب منكم تشغيل وإعمال مؤشرات النجاح، وتوفيقها مع الرؤية الاستراتيجية للمنظمة  

ى قدرة لها. كما نطلب تحقيق الاتساق من أجل استغلال والسماح لها بالوصول إلى أعل

 حصيلة المهارات وتوفير الحماسة للزملاء.

ا بقيمة   إلى  60لكل من الميزانية والمشاركة من  %50ويواجه برنامج الزمالة تخفيض 

زميلا . والهدف من هذه الاقتطاعات من الصعب فهمة. وليست الزمالة مجرد برنامج،  30

 -- ICANNا في الأمر. فهي تضم الجوهر الحقيقي لـ بل هي أهم م

 ] المؤقت يصدر صوت ا. [ 

وفق ما هو معلن في مهمتها، وفي البيان وفي القيم الجوهرية. وتتميز بأنها عالمي ا  -- 

ووفق نموذج أصحاب المصلحة المتعددين ومتنوعة من الناحية الثقافية. كما تتخطى 

ما تتخطى العمر، والعرق )مشكلة في الصوت( والنوع الحدود والمهن وحتى الدوائر. ك

 الجنسي.

 

ا.   آفري دوريا:   شكر 

 ] تصفيق [     

ا.  وسوف تواصلون العمل كما هو الحال في الماضي. حسن ا. شكر 

 

أنا كاسيك جلال. أنا مدرب في برنامج الزمالة. كما يتصادف أن أكون المشارك الوحيد  كاسيك جلال: 

 . ICANN61الجديدة في اجتماع  من بابوا غينيا
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ومع قيام بقية منظومة حوكمة الإنترنت بزيادة برامج الزمالة، من جمعية الإنترنت إلى  

 تعمل على تقليل البرامج الخاصة بها.  ICANNسجلات الإنترنت الإقليمية، إلا أن 

 على ICANNإننا مهتمون أشد اهتمام ومتخوفون من أن تؤثر اقتطاعات وتخفيضات  

تنوعها وقدرتها على إشراك المجتمعات الأقل حصولا  على الخدمات والتي تعاني من 

 الكثير من القيود والطلبات على المزيد من فرق العمل. 

أما بالنسبة للمؤسسين الذين يقطنون الجانب الآخر من القسم الرقمي فيأتون هنا بالأساس  

لابتكارية بما في ذلك وجهات نظر الأعمال من خلال الزمالة. والعديد من الأفكار الجيدة وا

ا منهم. --ووجهات النظر الاقتصادية جاءت وسوف تأتي   كثير 

ويقع برنامج الزمالة في القلب من أي برنامج شراكة. ومن النواتج الإيجابية لذلك هو  

. ICANNالارتفاع الكبير في عدد الزملاء المتعددين في المستويات الأعلى من زمالة 

 الرغم من ذلك، لا يجب أن يكون هذا المؤشر هو الوحيد المستخدم.وعلى 

حيث يجب أن تكون هناك خطة تفصيلية لكيفية استغلال الزمالة للميزانية المخفضة  

ا إلى مراجعات سنوية تدعمها مؤشرات واضحة بناء  على أهداف مقررة  وذلك استناد 

العائد على الاستثمار بطريقة تضع للبرنامج، والبيانات المجمعة بمرور الوقت، وقياس 

 في الاعتبار أكثر من مجرد أعداد المشاركين في القيادة.

ومن ثم، فإن تشغيل ميزانية مضبوطة لا يجب أن يعني الاقتطاع بالجملة. بدلا  من ذلك،  

قد تكون أوقات التقشف لحظة مثالية لتقييم ما هو مفرط وما يمكن عمله بكفاءة أكبر في 

 . ICANNخدمة مهمة 

ا المشاركة   ا من برنامج قوي ومعلوماتي يتعقب سريع  ونحن محظوظون لأن نكون جزء 

. وهناك فريق عمل رائع ومحترف ومتفان  في إدارة ICANNالمحلية والعالمية في 

ا  البرنامج، وبرنامج الزمالة يجعلنا نشعر بالترحاب، ويسمح لنا بالتعبير عن أفكار 

ا.ووجهات نظرنا من أجل   الإثمار عن مشاركين مستنيرين وأكثر انخراط 

سوف  --على المستوى العالمي. وفي الختام، أود أن أطلب  ICANNوالزملاء هم وجه  

أطلب منكم السماح لبرنامج الزمالة بإدارة نفسه وصولا  لأقصى قدراته كجزء حيوي 
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الة من بند وفي مجتمع حوكمة الإنترنت. حرروا برنامج الزم ICANNوهام في أسرة 

 --في السفريات، واسمحوا له أن يكون البرنامج الخاص بذاته وله الميزانية الخاصة 

 ] المؤقت يصدر صوت ا. [ 

، ونكافح ICANNبه والمؤشرات الخاصة به. أولوا له العاية الواجبة وسوف تنمو  -- 

ا. ا. شكر   في ذلك مع 

 ] تصفيق [ 

 

ا جزيلا  على ذلك.    آفري دوريا:   شكر 

ا.   شيرين، هل ترغب في الرد على ذلك؟ شكر 

 

ا إلى حد  شيرين شلبي:  ا جزيلا  لكل النقاط التي طرحها وأيض  بالتأكيد. حسن ا، أولا وقبل كل شيء، شكر 

 كبير لرفع الأيدي، ولكل الواقفين. لقد كانت هذه رسالة قوية للغاية، أعترف بذلك.

لتعليقات. أولا ، ثمة أوقات نلتزم فيها بالتقشف، اتفقنا؟ والجهة التي أريد أن أقدم بعض ا

وتبدو أنها تقوم بالتسوية ولا يعني ذلك أنه يجب أن نصاب بالذعر أو  --تقوم بالتمويل 

 تحصل على تمويل ثابت. ICANNيجب أن نقلق بشكل كبير. فلا تزال 

، وكيف على سبيل المثال، يجب السؤال هنا؛ إلى أي مدى يجب أن يكون إنفاقنا فعالا  

 جعل برنامج الزمالة مستدام ا وقوي ا ويحقق النتائج المرجوة منه.

ا بنسبة  ، وقد كانت هناك اقتطاعات %50ومن ثم فإنني أفهم المخاوف عندما أرى اقتطاع 

ا تؤثر على المجتمعات. وأعتقد أنني قلت ذلك في كلمتي الافتتاحية،  في برامج أخرى أيض 

في مجلس الإدارة ومع زملائي هنا، نحن على دراية كاملة بكل هذه المخاوف، بأننا 

بار عندما في الاعت -بما في ذلك تلك التعليقات-اتفقنا؟ ونحن بصدد اتخاذ كافة التعليقات 

 يتم إعادة النظر في مشروع الميزانية وتعديلها، مع أخذ جميع المخاوف بعين الاعتبار.
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ليس فقط الوصول إلى أفضل مستوى من التوازن بين المسئولية وهدفنا هنا، الهدف هنا، 

ا التأكد من أن هذا المجتمع المكون بالأساس من  المالية والأشياء الأخرى، ولكن أيض 

 .ICANNمتطوعين بإمكانه المشاركة بفاعلية في 

ا بوضوح إلغاء برنامج الزمالة من بند السفريات إلى برن مج اكما أننا أستمع ونستمع جميع 

في حد ذاته بالمؤشرات والمقاييس الخاصة به وبالأهداف الخاصة به والأهداف المقررة 

ا للغاية. سوف نأخذ ذلك بعين الاعتبار. --التي تكون  ا جيد   التي تمثل مقترح 

ا جزيلا .       لذا، أؤكد أننا استمعنا إليكم. شكر 

 ] تصفيق [ 

 

ا.  كاسيك جلال:  ا. شكر   شكر 

 

ا. عند هذه النقطة، أود الانتقال إلى تعليق عبر الإنترنت، رجاء .  آفري دوريا:  شكر 

 

 لدينا تعليق باللغة الفرنسية، مرة أخرى، وسوف تقرأه عليكم زميلتي ألكساندرا دانز. مداخلة عن ب عد: 

ا( أنا بيتي فوستا.   وأشكركم على إتاحة المشاركة للمرة الأولى كزميلة لأنه )تذكر اسم 

 ودانيال. أنا قادمة من غوادلوب في منطقة الكاريبي. 

جهة فاعلية تعمل  100وأنا أدير شركة أعمال برمجية، كما أنني رئيس لرابطة تضم  

 في الجانب الرقمي وجانب الاتصالات. وأنا مدرسة في الجامعة. 

لي بالتحدث باللغة الفرنسية، وأنا الآن في مساحة مختلفة  ICANNدر لكم سماح وانا أق 

 كلي ا. فسوف يساعدني ذلك على المستوى المهني.
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سوف أخبر مجلس إدارة الجامعة التي أعمل بها بالتأكيد بالموضوع. وأتمنى  --وأود أن  

ا.  الحفاظ على التنوع في المنطقة واللغة في المستقبل. شكر 

 

ا.   ي دوريا: آفر  شكر 

هل هناك أحد من المتحدثين بالفرنسية يود الرد على هذا السؤال؟ أي تعليق؟ تفضل 

 شيرين.

 

ا جزيلا . ذكرت سابقا أننا نسمح بالمساهمة داخل  شيرين شلبي:  بست لغات، وهي  ICANNشكر 

 .نيةالفرنسية، والروسية، والبرتغالية، والصينية، العربية، والإنكليزية والإسبا

 الفرنسية والروسية والبرتغالية والصينية والعربية والإنكليزية والإسبانية.

ومن ثم أعتقد أننا سوف نتابع على طول هذا المضمار. وأتمنى أن يساعد ذلك الجميع في 

ا.  أي تواصل مستقبلي. شكر 

 

وسوف أمرر ذلك إلى . 1قبل أن ننتقل إلى موضوع آخر، هذه هي نهاية المجموعة  آفري دوريا: 

ا أول مرة في التيسير وفي  ا أن أشكركم جميع  زميلي، خالد قوبعة. ولكن أريد أيض 

 الحوارات الرائعة التي قمتم بها. خالد قوبعة، رجاء ، الكلمة لك.

 

ا.  خالد قوبعة:  ا لك، آفري. أؤكد لكم أنكم أنجزتم ذلك على أكمل وجه. شكر   شكر 

 التالي، من فضلك.     
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مرحب ا. طاب مساؤكم. اسمي مايسون كول. أردت فقط التعليق على تعليقات دائرة الأعمال  ماسون كول: 

المشتركة وتعليقات مجتمع المعلومات التي جئنا بها إليكم منذ برهة. لقد عدت للتو من 

اجتماع مع فريق العمل والأطراف المتعاقدة حيث اقترحنا ضم نموذج اعتماد الوصول 

ا لكي يوضع أمام جهات حماية البيانات وحيثما أعتقد أنه  WHOISإلى  المنشور مؤخر 

يمكننا الاستماع من جيه. جيه. بأنه يمكن تسوية ذلك. وعلى افتراض أن هذا النموذج 

يسير للأمام، هل يمكننا الحصول على نفس الالتزام من مجلس الإدارة بحيث لا يتم إلغاء 

WHOIS نهائي في مايو/أيار؟ويمكننا الوفاء بموعدنا ال 

 

ا. يبدو أننا الآن نركز  يوران ماربي:  ا. وبدلا  من تكرار التعليقات السابقة، سوف أضيف شيئ ا جديد  شكر 

على موضوع واحد، ألا وهو الاعتماد والتوثيق، كما لو أن كل شيء آخر تم الانتهاء 

لتي حصلنا عليها من منه. هذا غير حقيقي. ليس لدينا إرشادات واضحة. لدينا أفكار، وا

 هيئة حماية البيانات إلى الآن، بأن يكون لدينا نموذج وصول تدريجي. 

ولكننا إلى الآن وإلى أقصى حد ممكن، لم نحدد في الواقع ما الذي سيكون داخل ذلك  

 النموذج. لقد اقترحنا ذلك. 

ا لأننا بانتظار الحصول على مزيد من المعلومات وهو ما س  وف يتم ولم نتخذ قرار 

ا، أو خارج اللغة، إن جاز التعبير.   الانتهاء منه خارج النموذج أيض 

من المهم للغاية أن نضع في  --إن بالنسبة لنموذج الاعتماد، فيجب علينا وضع ذلك في  

 GDPRاعتبارنا أن هناك بعض الأساسيات في مناقشة قانون حماية البيانات العامة 

مجال في ذلك، بالإضافة إلى جهات حماية البيانات وبعد ويجب علينا في الحقيقة إغلاق ال

ذلك فيما يخص نموذج الاعتماد والتوثيق. ليس من المرجح أننا سوف نركز الآن على 

نموذج الاعتماد والتوثيق. وإذا ما عدنا ونظرنا إلى ما هو موجود خارج أو داخل النموذج 

لفة داخل المجموعة حول تلك الأشياء الذي اقترحناه، فهناك العديد من وجهات النظر المخت

ا. رسائل البريد الإلكتروني غير محددة الهوية، وما هو نوع المعلومات، وما إلى  أيض 

 ذلك.
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يجب علينا التأكد من عدم الغفلة عن التفكير في ذلك، إذا ما كان  --يجب علينا  --منح  

ا. ولا تزال لدي علينا الاتفاقي على نموذج اعتماد وتوثيق، فسوف يكون كل شيء نا صحيح 

الكثير من الأشياء الأساسية حول ما سيكون عليه أي نموذج وصول تدريجي. ما الذي 

سيكون خارج ذلك النموذج؟ ما الذي سيكون داخل ذلك النموذج؟ ما نوع المعلومات التي 

يمكننا جمعها؟ كيف يمكن نقل تلك المعلومات فيما بين أمين السجل والسجلات؟ كيف 

 في ضوء الإبقاء وكل تلك الأشياء. -على سبيل المثال-ن رؤيتنا لذلك ستكو

ليس لدي ما أقوله أكثر مما قيل في السابق حول ذلك. فقط لا  --ومن ثم فإنني أوافق  

ا جزيلا .  تنسوا الأساس الأول الذي يقوم عليه ذلك في البداية. شكر 

 

ا جزيلا  لك، يوران. هل يمكننا طر ماسون كول:  ح التزام فيما يخص نموذج الاعتماد والتوثيق؟ شكر 

 ثمة التزام مطروح أمامكم الآن.

 

ا عليكم مرة أخرى، إذا توصل  يوران ماربي:  أعتقد أننا أجبنا على هذا السؤال عدة مرات. واختصار 

إذا توصل المجتمع بالكامل إلى نموذج اعتماد وتوثيق، فسوف نكون فخورين  --المجتمع 

هات حماية البيانات حول ذلك. ولا تزال لديكم القدرة على التحدث إلى بالتحدث إلى ج

جهات حماية البيانات بأنفسهم مع جهات حماية البيانات في كل دولة على حدة أو 

. ونحن لا نمنعكم من القيام بذلك. بل إننا نحاول تناول الأسئلة 29مجموعات المادة 

كي تكون لنا القدرة على الرد عليها. والاعتماد الأساسية ونقلها إلى جهات حماية البيانات 

فلا نقوم بعملية  --والتوثيق من الجوانب الهامة في ذلك، لكنها ليس كل شيء. فلسنا 

التفاوض. بل نحاول الحصول على أكبر عدد من الإجابات قدر الإمكان من جهات حماية 

بمساعدة المجتمع، وقد  --نا البيانات في سؤال هام للغاية. وما نقوم به هو أننا رأينا أن

ا حيث تكون هناك اختلافات داخل المجتمع. وقد قمنا بطباعتها على  ا مختلط  طلبنا نموذج 

بعد هذا الأسبوع، فيما يخص جميع إدخالات  --سوف  --الورق كما ترون. وسوف نعتمد 

ا. ا في الورقة أيض   المعلومات التي لدينا، سوف نضعها جميع 
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الأشياء التي ليست لدينا إجابة عنها. ولن نحصل عليها إلى أن تخبرنا  أي الكثير من هذه

ا.  جهات حماية البيانات بذلك. شكر 

 

ا.  ماسون كول:   شكر 

 

 شكرا  ماسون. فرزانة، من فضلك.  خالد قوبعة: 

 

 --أنا فرزانة بديعي، رئيسة مجموعة أصحاب المصلحة غير التجاريين. لدي تعليقان  فرزانة بديعي: 

 أحدهما إيجابي والآخر نقدي. ولكي أكون أكثر لطف ا، سوف أقرأ التعليق الإيجابي أولا . 

إذن كانت لديها مهمة كتابة سياسة هذا الأسبوع، وقد كانت ممارسة حقيقية في بناء 

ا على هذه الفرصة. بالإضافة إلى أننا نأمل أن يستفيد بقية المجتمع من  القدرات. شكر 

ا.  ذلك أيض 

النقطة الثانية: نود الإشارة إلى بعض المخاوف حول تصرفات قيادة لجنة الترشيح. فقد 

دأبوا على تغيير الإجراءات التشغيلية مسببين ضعف ا في دور الأعضاء غير المصوتين 

 في العملية.

--وقد ادعت السرية حول كل جانب من جوانب عمل لجنة الترشيح في حين ذكر ذلك

غيل المذكورة أن لديها للعمل بشفافية. ولا تنطبق السرية إلى على بينما إجراءات التش

 التروي حيال المرشحين.

ا.       شكر 

 ] تصفيق [     
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ا لك، فرزانة.   خالد قوبعة:   شكر 

 كريس؟ 

 

تخضع لجنة الترشيح في الوقت الحالي لمراجعة مستقلة  --أريد القول أنك قد ترغبين فقط  كريس ديسبان: 

ا يا فرزانه.  وقد ترغبون في تقديم التعقيبات إلى المراجعين. شكر 

 

 رجاء .  خالد قوبعة: 

 

ا. اسمي جوردان كارتر. أنا من منظمة دعم أسماء رموز البلدان  جوردان كارتر:  ، بشكل ccNSOشكر 

 و بآخر. أ

ا، يوران، في   وهذا تعليق حول الميزانية والإشارة التي قدمتها أنت، شيرين وأنت أيض 

ا  الكلمات الافتتاحية حول الحاجة للتعامل مع مسألة التمويل وأنه يجب أن نجري حوار 

حول الأولويات. أصادق على ذلك وأرحب به. وقد رأيت أنها طريقة جيدة للغاية في بداء 

 ي إجراء هذا الحوار. المجتمع ف

. بالنسبة للأرقام %15، و%85وقد أردت أن أقدم تعليقين محددين. أحدهما حول مسألة  

مليون دولار.  117تصل إلى  %85، فإن نسبة 2019المخصص لها في العام المالي 

مليون  117وإذا كنا بحاجة إلى تحريك التوفير في التكاليف، فعلينا أن نفعل ذلك في مبلغ 

 مليون المتبقية بعد ذلك.  20، أي %15ر. ولن نحصل على الإجابات من دولا

ومن ثم أعتقد أن تشجيعي لمجلس الإدارة من أجل العمل الحقيقي مع المسئول التقني  

الأول والنظر من أجي يمكننا الحصول على توفير في التكاليف في العمليات المستمرة. 

ية العام الحالي. فمع منظمة كهذه تحقق النمو وأنا أعرف أن هذا قد تم عرضه في ميزان
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السريع، والخاطف، فأنا على ثقة تامة بوجود المزيد من الطريقة التي يمكننا من خلالها 

 الوصول إلى قيمة للأموال. ومن ثم فإنني أشجعكم على الحفاظ على هذا الزخم. 

مل على مدار الميزانيات أما النقطة الأخرى فهي حول الارتفاع الهائل في إنفاق فريق الع 

. فقد ارتفع ذلك للغاية، إلى حد ما أفهم، حول 2019و 2018و 2017الثلاثة لعام 

 في ثلاث سنوات. وهذه زيادة كبيرة في تكاليف فريق العمل. 33%

 مليون دولار في العام القادم. وهذا مبلغ كبير. 80فتكاليف فريق العمل تقترب الآن من  

 القيام به وأناشدكم تنفيذه هو نشر الخبر الخاص بتلك الزيادة. إذن فإن ما أهيب بكم 

ووثيقة التلخيص تحتوي على الأرقام، كما تحتوي على مخطط بعدد العاملين بالنسبة  

للأعوام القليلة الماضية. وهذا كل شيء. وإذا ما توجب علينا التنقيب أكثر في تفاصيل 

اسية حول ماهية المحرك وراء ذلك، هذه المسألة من أجل الحصول على القصة الأس

فأعتقد أن هذه مشكلة تخص العرض والتقديم. ومن ثم قد تكون هذه هي استراتيجية 

العولمة التي لا تكلف شيئ ا قبل اعتمادها. ربما تخص تكاليف جميع الأشياء. برجاء 

ا.  إخبارنا بالقصة بحرص، وإلا فسوف تغرق الميزانية في مياه غائرة. شكر 

 

ا لك، جوردان.   قوبعة: خالد   شكر 

 يوران.     

 

سيقدم لي مجلس الإدارة تعليمات بالفحص  --فيما يخص النقطة الأولى، شيرين سوف  يوران ماربي: 

والاستعراض وتقديم مقترحات من أجل المجتمع حول المراجعات والإيقاع وجميع تلك 

 .%85الأشياء في نظام 

 أمامكم بذلك حالي ا.أعتقد أنه يمكنني الالتزام  
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 نعم.  شيرين شلبي: 

 

ا لك شيرين.  يوران ماربي:   شكر 

فإننا لا نجلس  --أما الجزء الآخر، عندما نقول زيادة في فريق العمل، فإن فريق العمل 

يمثل عاصفة هوجاء، نحاول  2019فإن العام المالي  --في مقر العمل. بل في الحقيقة 

 يفهم المتلقي ما تقوله.توجد الاتصالات عندما  --

 وقد حاولنا إضافة المزيد من المعلومات إلى ميزانية العام الحالي.

وإذا كنا قد نجحنا، إذا لم تتمكن من قراءة ذلك، فأنا أعتذر لذلك وسوف نجري التحسينات 

، ترد إلي  بعض 2019في المرة المقبلة. ويمكنني القول بأنه عندما أنظر في العام المالي 

أحد هذه الأشياء هو القرارات السابقة التي اتخذها المجتمع، على سبيل المثال،  --اء الأشي

 60تدابير المساءلة، التي تأتي من خلال التعاقب الوظيفي على سبيل المثال. وانتقلنا من 

 صفحة، بما في ذلك تدابير المساءلة الجديدة. 350صفحة في اللائحة الداخلية إلى 

ا من ذلك. أوضح هذا فحسب. فبعض هذه الأشياء سوف تكلف مالا  وأنا لا أصدر أحكام  

 أنا أشير إلى هذه الأمور.  --لأنه يجب علينا إضافة أشخاص آخرين. ولدينا الآن 

فات الفنية  لكن أشياء مثل اللجنة الدائمة للعملاء. لدينا مجلس إدارة من أجل هيئة الم عر 

 افة إلى المدققين.العامة. ولدينا هدف من وراء ذلك. بالإض

 gTLDبالنسبة لبرنامج نطاقات  --أما الأمر الآخر الذي يمكننا قوله هو أنه لا يمكننا 

لم أكن قد ولدت  --من الأطراف المتعاقدة  200الجديدة فقد كان الهدف منه أن ينقل من 

. وشيء ما، وهذا يعني أن لدينا زيادة في قسم النطاقات العالمية 2,200إلى  --حينها 

 ولدينا زيادة في الالتزام بسبب حجم ذلك. 

هو العام الذي أضفنا فيه فعلي ا الكثير من  2019وهذه المرة أود القول بأن العام المالي 

 التكلفة.
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ولكن على الرغم من ذلك، يجب عليكم إجراء تدقيق لهذه العملية. ويجب أن تكون لنا 

ل ذلك. لكن لنعد مرة أخرى ونتحدث القدرة على أن نقدم لكم المزيد من المعلومات حو

حول المشروعات التي قررناها. ويمكننا أنت نتحدث حولها بدلا  من القول بأن فريق 

أعتقد أن هذا الأمر سوف يكون أكثر  --العمل الخاص بها ضد التوعية والتواصل. أي 

ا لك جوردان، على إعطائي الفرصة في قول ذلك.  معقولية. إذن شكر 

 

ا لكم  ر: جوردان كارت ا. إذن شكر  هذه هي مسألة إخبار القصة الذي يجب أن نراه في المستندات وهنا أيض 

 على ذلك. 

ملايين  8-6أستطيع قول ذلك العام الحالي، بسبب نقص التمويل، فقد قمنا بتوفير ما بين 

خار ددولار على المستوى الداخلي. وفي الميزانية خلال العام القادم لدينا عمليات توفير وا

من الميزانية. وقد  %6مليون دولار، وهي تقارب  8.6على المستوى الداخلي لحوالي 

بالنسبة للمجتمع. وقد قمنا بتقليل ذلك بالنسبة لفريق  %12قمنا بزيادة دعم السفر لحوالي 

ا. %12العمل بما يقارب  ا. شكر   أيض 

 

ا لك، يوران.    خالد قوبعة:   شكر 

 قبل أن أنتقل إليك، نود الحصول على السؤال المقدم عبر الإنترنت. ستيفاني، تفضلي. 

 

 gTLD، واستشاري نطاق Dot Adviceفيل بوكينغهام، المدير التنفيذي لشركة  مداخلة عن ب عد: 

 المالي، ولدي سؤالان. 

وفريقه،  ICANNالسؤال الأول: هل لي أن أوجه الشكر إلى إجزافيار المدير التنفيذي لـ 

لجهود الرائعة والوقت الذي يبذلونه في وضع المستندات الستة حول مسودة على ا

. فهي تصل إلى مئات 2019عروض وأهم ملامح خطة التشغيل والموازنة للعام المالي 

بصفة شهرية  TLDالصفحات. وقد دأبت شركتي على تعقب التسجيلات في كل نطاق 
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في  Donutsمن خلال  TLDبالكامل منذ إطلاق أول نطاق  gTLDوجميع سوق 

. هل لي أن أقترح في الوقت الحالي سيناريو أسوأ الحالات 2013أكتوبر/تشرين الأول 

، والتي تم تخفيضها بشكل كبير ICANNفي  2019في مراجعة ميزانية العام المالي 

، ولا تزال باعثة على التفاؤل للغاية ويجب 2018عن البيانات الفعلية للعام المالي 

 ثر من ذلك. تخفيضها أك

ا عن إطلاق  Googleوقد تكون هناك ميزة واحدة وراء التوفير. فقد أعلنت   أخير 

APP الشهر الحالي. فقد اشتروا نطاق .TLD  في مزاد لـICANN  مليون  25مقابل

 دولار منذ أكثر من ثلاث سنوات. 

؟ 2019المالي هذا الإطلاق في ميزانيات العام المالي  ICANNهل احتسب فريق  

ا على المستوى الشخصي، أجد مما يبعث على الإحباط أنه بعد أكثر من ست سنوات  أيض 

، وهي على ICANNمن الطلب المقدم، أن قدرات وإمكانيات تدفقات العوائد المريحة لـ 

. وفي حقيقة الأمر HOTEL. وMUSIC. وWEBوجه التحديد نطاقات 

AMAZONمكن إطلاقها. لقد أصابت . لم تحل إلى الآن وقيد النزاع ولا يICANN 

 نفسها بطلقة في القدم.

: وحسبما أفهم، فإن مجلس الإدارة يرغب في ملء وتعويض النقص في 2السؤال  

ملايين دولار من خلال شن أموال عن طريق المزادات، والتي تصل  5الاحتياطي البالغ 

 سلوب.مليون ا. وأنا أتفق تمام ا مع هذا الأ 240في الوقت الحالي إلى 

مليون دولار  63ذلك من خلال مبلغ  ICANNوفي حقيقة الأمر، فإنني أقترح أن تطلق  

الأخرى المطلوبة. وعلى الرغم من ذلك، فقد رأيت أن أموال المزادات محاطة بسياج في 

هذا الأسلوب، وغير مسموح بها، وأن الأمر سيقتضي إجراء تغيير على اللائحة الداخلية. 

 هو الحال؟هل لا يزال هذا 

 

ا لك، براد.  خالد قوبعة:   شكر 

 يوران.     
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حسن ا. كانت هناك الكثير من النقاط المطروحة. ربما سوف أتناولها بالعكس. بالتأكيد،  يوران ماربي: 

 هناك سياج محيط بعوائد المزادات. ولا تزال هذه العملية جارية. 

ا من الجمهور، لم أتم كن من فهمه. تقدم إلى الميكروفون، أنا آسف. لقد كنت أسمع صياح 

 إن أردت رجاء .

 

 أعتقد أن سباستيان يقترح عليك تعريف نفسك للجميع، رون. كريس ديسبان: 

 

 رون، أنا رون دا سيلفيا.  رون دا سيلفيا: 

 الآن وقد انقطع حبل أفكاري. لقد عملت بجد.     

لقد فهمت ذلك. لقد كنت أحاول تذكر ومن ثم، نعم، هناك سياج محيط بعوائد المزادات. 

ا لك شيرين.  النقاط الأخرى في الوقت الحالي. هل يمكن لأحد مساعدتي؟ شكر 

 

 حسن ا، سوف أتناول السؤال الخاص بصندوق الاحتياطي.  شيرين شلبي: 

لقد أصدرنا أول ورقة تشاورية قبل الكريسماس العام الماضي نطالب فيها المجتمع بما  

 عليه المستوى الصحيح لصندوق الاحتياطي. يجب أن يكون

كانت هناك العديد من التعليقات. وكان الرد في النهاية، متوسط الإجابات أو الإجابة التي  

رأينا أنها الإجابة التي تعكس أفكار المجتمع في الإجمال، وهو أنه يجب أن يكون بحد 

ا. بعد ذلك قمنا بتمرير قرار لإنفاذ ذلك.  12أدنى   شهر 

وبعد ذلك أصدرنا ورقة مشاورات ثانية قبل المجيء إلى اجتماع سان خوان مباشرة  

حيث قلنا فيها، حسبن، بالنظر إلى ذلك القرار، فهذا يعني أن صندوق الاحتياطي يجب 



 AR   2 المنتدى العام -سان خوان 

 

 74من  43صفحة 

 

مليون. لكن بالنظر إلى المستوى الذي عليه اليوم، فإن  138أن يكون على الأقل بمبلغ 

 . 68هذا يحيلنا إلى عجز بقيمة 

وطرحنا شيئ ا على المجتمع للنظر فيه من حيث استراتيجية الاستكمال. وقلنا أن من بين  

مليون، يجب أن تكون هناك بعض المبادئ التي  68مليون، أي من  38هذا المبلغ مبلغ 

دأ المبيجب أن نتبعها وبعض الإرشادات وبعض الأهداف. وقلنا إليكم المبادئ المطلوبة. 

الأول وهو أنه لا يمكننا أن نطلب أي مال من أي مصادر قبل أن نطلب من منظمة 

ICANN .القيام ببعض التوفير من أجل تمويل صندوق الاحتياطي 

وقد قلنا في المستند أن الميزانية المعتمدة في المستقبل يجب أن تكون هي الميزانية التي  

المدخرات صندوق الاحتياطي تلقائي ا. ومن مدخرات بحيث تغذي هذه  ICANNتجد فيها 

ا.  ثم يتوجب عليهم القيام بالإسهام أيض 

 مليون. 50ملايين دولار في العام، أي  3وقلنا أنه يجب أن يكون هناك ما يقارب  

كان صندوق الاحتياطي هو ما نقوم به في حدود  --وفي إطار المصدر التالي للتعبئة  

مليون من صندوق  36ية النقل. وقد جاء هذا المبلغ بواقع مليون التي أنفقت على عمل 36

الاحتياطي. وقد طرحنا بالفعل فكرة من أجل نظر المجتمع فيها وربما يجب أن تقوم 

 عوائد المزادات العلنية بالإسهام في صندوق الاحتياطي.

 17وإذا ما أضفنا هذين الرقمين وقمتم باستخراجهما من الرقم الأصلي، فسوف يتبقى  

لن نجد إلا هذا المبلغ. وإذا ما تركنا خيارات متنوعة أمام المجتمع للنظر  --مليون فقط 

الجديدة  gTLDفيها، بما في ذلك الحصول على الأموال من واقع الأموال المتبقية من 

للحصول على المزيد أو الرجوع إلى عوائد المزادات  ICANNأو العودة إلى منظمة 

 العلنية من أجل المزيد.

فمن بين الأشياء التي قلنا بها فعلي ا هي مطالبة الأطراف المتعاقدة بتوفير أية أموال وتقديم  

 المساهمات في ذلك.

 --إذن نعم، المال محاط بسياج، وقد قمنا بذلك عن عمد بحيث  
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 ]الموقت يصدر صوت ا[ 

 .ICANNلا يتم خلطه بأي أموال تشغيلية أخرى أو أي أموال أخرى لدى  -- 

ا.ش   كر 

 

 هل لي أن أطلب من رون أن يرد على ذلك؟  خالد قوبعة: 

 --- 

 

...هذا يقارب ما قدمناه من مقترحات في الماضي، لذلك فإنني أقد ر وأؤيد هذا التعليق  رون دا سيلفيا: 

 --بشدة. وبعد ذلك أعتقد أنه كان هناك موضوع آخر حول بعض السلاسل الباقية في 

 دة. وربما يكون من الأفضل أن يرد كريس على ذلك.الجدي gTLDجولة نطاقات 

 

ا، رون. في الحقيقة، بالنسبة  كريس ديسبان:  . الذي تناولها للتو، APPالمسألة الخاصة بنطاق  --شكر 

في الميزانية الخاصة بنا هو أن نضع في الاعتبار رسوم ثابتة تكون  --فإن ما نقوم به هو 

. وما لا نقوم به هو احتساب المبيعات TLDكل من نطاقات  --مستحقة على كل سلسلة 

سوف تكون هذه مسألة جيدة، ومن ثم، يجب علينا أن نلقي  -ماذا-المستقبلية في إطار 

بمبلغ مالي ضخم وفيما يخص عوائد المزادات، فالإجابة نعم، سوف تظل عوائد المزادات 

 محاطة بسياج. 

 وأعتقد أن هذا يغطي إلى حد كبير كل ما ورد في السؤال. 

ا لك، خالد.   شكر 

 

ا.   خالد قوبعة:   شكر 
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 ستيفاني، تفضلي.     

 

ا جزيلا . أنا ستيفاني بيرين م ستيفاني بيرين:   ن مجموعات أصحاب المصلحة غير التجاريين.شكر 

أرغب منكم وفق الساعة إلى أن أقدم لكم بعض الكلمات المهذبة لأنني لا أريد من أحد 

ا إن لم  اعتبار هذا السؤال بمثابة هجوم على مجلس الإدارة. بل اعتبروه سؤالا  مخلص 

ا من شخص بطيء التعلم.  يكن ساذج 

منذ خمسة أعوام حول فريق عمل الخبراء  ICANNلقد كنت أتساءل منذ أن جئت إلى 

وكيف أن منظمة مليئة بهذا القدر بالأشخاص الأذكياء ذوي القدرات ومدارة بشكل جيد 

حتى اللحظة الأخيرة. نعم،  GDPRتترك مسألة الالتزام بقانون حماية البيانات العامة 

 أن هذا الأمر سيحدث. ولم يكن هناك من يكترث.حتى منذ خمس سنوات، كنا نعلم 

وقد أصبح هذا المفهوم أو تلك المسألة أكثر حدة على مدار العام الماضي، وكنت كنت  

ا في لجنة وضع السياسات التي تتولى مسألة سياسة  محاولة بحسن  WHOISأعمل بعيد 

 النية أن يكون لها تأثير.

لماضيين مع حضور الاجتماعات التي كان فريق وفي النهاية، اتضح لي خلال العامين ا 

يتفاوض فيها بشكل أساسي على  GDPRالتدخل السريع لقانون حماية البيانات العامة 

حل مؤقت مع الأطراف المتعاقدة ومع مجتمع الأعمال، فقد كانت هذه مفاوضات لم يكن 

ع عملية وضالمجتمع المدني يشارك فيها حقيقة بنفس الطريقة التي نتفاوض بها في 

ا في عملية وضع السياسات. ولقد استقلت من عملية  56السياسات. لقد حصلنا على  عضو 

جاء بصيص النور في النهاية،  --في نهاية المطاف  --وضع السياسات لأن ما أفهمه 

بشكل واضح إذا كان لمجلس الإدارة القدرة على فرض سياسة مؤقتة كتدبير طارئ، فلم 

في بيئة أصحاب المصلحة المتعددين،  -- GDPRية البيانات العامة بدأتم في قانون حما

وردت إلينا في  WHOISلأن السياسة سوف تظل عالقة. وكل سياسة من سياسات 

صورة إجراء مؤقت ظل عالقة، ولست متفائلا  من أنه ستكون لدينا القدرة على تغييرها 

 فيما بعد في عملية وضع السياسات.
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عما إن كان بالإمكان التعليق على ذلك. برجاء عدم تفسير هذا الكلام ومن ثم فقد تساءلت  

 على أنه هجوم عليكم. بل هو مجرد سؤال سخيف.

 

ا ستيفاني وأعتذر منك. هل لي أن أطلب منك على وجه الخصوص أن تخبرينا ماهية  كريس ديسبان:  عفو 

 السؤال.

 

كمنظمة لم تتناول موضوع قانون حماية  ICANNحسن ا، السؤال هو هل السبب في أن  ستيفاني بيرين: 

ولا ننسى أن هناك شركات  --طوال كل هذه السنوات، لا سيما  GDPRالبيانات العامة 

على مدار  GDPRممثلة هنا وكانت مشغولة في إعداد قانون حماية البيانات العامة 

 السنوات الأربع الماضية. فهو يستغرق وقت ا.

ملية أصحاب المصلحة المتعددين تنتهي إلى عملية تناطح فإذا كانت الإجابة هي أن ع

مملة، ونحن نعلم أنها كذلك، فإن الطريقة الأسرع في القيام بذلك هي تركها إلى اللحظة 

الأخيرة وفرض سياسة مؤقتة من مجلس الإدارة، لا يشارك فيها أشخاص مثلي فيها، لأنه 

 قد يكون من الصعب إرضاؤنا. نحن نعلم ذلك.

 ل هذا واضح كفاية؟ه     

 

 يوران، هلا تفضلت، رجاء .  خالد قوبعة: 

 

 لقد نادوني للتو بكنيتي غير الرسمية، لذلك لم أفهم أنني المقصود. يوران ماربي: 

ا. وكيف لنا أن نتجنب ذلك؟   ا مريع  د كيف لنا أن نتأكأنت على صواب. لقد تأخرنا. تأخير 

من أن هذا المجتمع يفهم فعلي ا متضمنات وتأثيرات القوانين التي يتم مناقشتها في 

 GDPRالبرلمانات حول العالم. كيف لنا أن نعي ذلك؟ إن قانون حماية البيانات العامة 
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حسبما أفهم، هو أول قانون في حقيقة الأمر له تأثير مباشر  --في حقيقة الأمر هو الأول 

إنه كذلك. ويمكننا الجدل في ذلك، وقد لا يعجبنا،  --لى قدرتنا على صنع السياسات. فهو ع

 ولكن هذا هو واقع الحال.

ا   نرى، أنه عندما نلتقي بالحكومات وبالآخرين، ونتحدث على وجه  -ونرى أيض 

ا  الخصوص إلى أعضاء المجتمع حول العالم، بأنه سوف تكون هناك قوانين أخرى، نظر 

د العديد من الدول التي تناقش في الوقت الحالي مجموعة متنوعة من قانون حماية لوجو

 والخصوصية الإلكترونية، ونحن نراهم. GDPRالبيانات العامة 

 وليس لدي إجابة مبسطة حول كيفية القيام بذلك. --ومن ثم  

م فإن من بين أريد أن أقوم بشيء ما على أية حال. ومن ث --ما أريد القيام به  --ومن ثم  

الأشياء التي نحاول القيام بها في الوقت الحالي هو تجميع مقترحات تشريعية لها تأثير 

 في مساحة الخصوصية على قدرتنا على إعداد السياسات.

 ]المؤقت يصدر صوت ا[ 

ونحن نقوم بتجميع ذلك وخلال الشهر أو الشهرين التاليين سوف نرسل المعلومات بدون  

سياسية. ولا نتدخل في العملية السياسية، لكن بالنسبة لكم وبالنسبة للمجتمع لسنا منظمة  --

لكي تعلموا ما هي الاتجاهات عندما يتعلق الأمر بالمقترحات التشريعية بحيث يمكننا ربما 

تجنب حدوث ذلك. أما الأمر الآخر الذي نحاول القيام به هو المشاركة أكثر وأكثر في 

أت في الاعتقاد بأنه يجب أن نكون في القاعة، عندما تتم مناقشات المناقشات معكم لأنني بد

المقترحات التشريعية. ويعني ذلك أنه يجب علينا أن نصل إلى طريقة من منظور غير 

سياسي، إن كانت هناك أشياء قد يكون لها تأثير، يجب علينا أن نحدد على الأقل إن كان 

لصياغة سيئة، ويجب علينا على الأقل هناك تشريع جديد يمكن أن يقتحم ذلك، لأن ا

 الحصول على فرصة لقول ذلك.

إذن هاتان هما الفكرتان اللتان لدينا في الوقت الحالي. ونحن ننتهي بنسبة مائة بالمائة  

من تحديد طريقة القيام بذلك. بل يجب علينا التفكير في ذلك وبعد ذلك نعود مرة أخرى 
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ا حول كيفية القيام بذلك إلى الحوار معكم. وربما يمكننا في  اجتماع بنما أن نجري حوار 

 بطريقة شفافة ومنفتحة وغير سياسية وكيف يمكننا المتابعة من هنا.

ا جزيلا .   شكر 

 

 هل يمكنني الرد على سؤاله، وهو كيف يمكننا القيام بذلك؟ ستيفاني بيرين: 

 

 بالتأكيد.  خالد قوبعة: 

 

ا معك عند القيام بهذه الأشياء المؤقتة لأننا  ستيفاني بيرين:  حسن ا، يجب أن يكون المجتمع المدني حاضر 

نحن من كان يحارب من أجل الحفاظ على حقوق الإنسان في جميع أنحاء العالم في 

ا، ومن ثم اسمحوا لنا أن نأتي ونحاول  التشريعات. ونحن نفهم التشريعات فهم ا جيد 

 الصياغة الخاصة بالسياسة المؤقتة. التصرف بحسن النية في هذه

ونحن نقد ر التحلي بالشفافية الكاملة. هل حقيقي. وأنا أعنيه بإخلاص. لكن الشفافية ليست 

ا.  هي المشاركة. نحن نريد المشاركة أيض 

ا.   شكر 

 

ا لك ستيفاني.   خالد قوبعة:   شكر 

 ] تصفيق [ 

ا.       هل يمكن لبيكي الرد على ذلك أيض 
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عتقد أنا أ --كنت أنوي التعليق السريع. وكما لم أختلف مع يوران من قبل، ولكنني أعتقد  بيكي بير: 

 أن هناك شيء هام.

أعتقد أن مراقبة التشريعات وفهم الطريقة التي تؤثر بها على وضع السياسات التي نقوم 

ز العقول أتمنى أن ترك --بها هنا أمر ضروري. والمساهمة التي سيدلي بها ذلك هي 

على مجال الساحة السياسية أبكر من ذلك لأنه لا يوجد مثل الموعد النهائي، وغالب ا ما 

ا نهائي ا وشيكا  إلى حد ما لتركيز الأذهان.  يكون موعد 

وبهذا القول، أريد فقط العودة مرة أخرى إلى ما قاله يوران عندما بدأ هذا النقاش. نعم، 

ا. وك ما تعلمون، من باب الامتثال لا أكثر، كان من الواجب كان من الواجب البدء مبكر 

ا. ولأجل اقتطاع جزء من الوقت المخصص للمجتمع من حيث  البدء في ذلك مبكر 

التركيز، فقد كنا مشاركين إلى حد ما في تلك المشكلة الكبيرة الخاصة بالنقل والتي 

ا. كان من الواجب ا. استوعبت كل الطاقات الموجودة. فليس هذا مبرر   البدء مبكر 

 

 شكرا  بيكي. ميشيل، تفضل.  خالد قوبعة: 

 

طاب مساؤكم. أنا ميشيل نايلون وأتحدث بصفتي الشخصية كما هو المعتاد. ولدي فقط  ميشيل نيلون: 

بضعة أشياء. وهي تعليقات أكثر من كونها أسئلة محددة، ولكن لدي مجموعة من الأسئلة 

ا. للأسف أصبح هذا الاجتماع خا . GDPRص بمناقشة قانون حماية البيانات العامة أيض 

كل يوم وعلى الدوام، ومن  GDPRفكل ما نقوم به يخص قانون حماية البيانات العامة 

 ثم فإنني مضطر للأسف أن أتناول هذه المسألة بإيجاز.

ا  تم توضيحه للأطراف المتعاقدة. وقد عقدنا  --لقد كان نموذج الاعتماد والتوثيق حاضر 

ا مع مجموعة أصحاب المصلحة التجارية بالأمس، ولكن هذا لا يعني أننا نصادق اجتما ع 

عليه. ولا يعني ذلك أن الفرصة أتيحت لنا من أجل سبر أغوار هذه المسألة، أو أن 

الفرصة قد سنحت لنا من أجل الاطلاع على التغييرات الحديثة أو الإصدار المعدل من 

ري اقتراحه. ومن ثم ليس لدي أي مشكلة على المستوى نموذج الاعتماد والتوثيق الذي يج
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الشخصي مع أي أحد يرسل المستندات إلى جهات حماية البيانات والتحدث إلى جهات 

حماية البيانات، وسأكون مخطئ ا إن كان هناك شيء يتم تقديمه على أنه شيء يقدم بالنيابة 

ما يوجد هو  --الي فإن في حين أنه في واقع الأمر في الوقت الح ICANNعن مجتمع 

شيء مقدم من شريحة واحدة من المجتمع وتلك الشريحة من المجتمع لا تخضع للغرامات 

. فهم غير معرضين لتلك القضية. GDPRالتي يفرضها قانون حماية البيانات العامة 

ربما يمكننا العمل معهم في المستقبل. وأعتقد أن هذا من الأشياء التي تمت  --ونحن 

ها في الاجتماعات المنعقدة بداية اليوم، ولكن ما هو موجود في الوقت الحالي ليس مناقشت

 شيئ ا ناقشناه معهم.

وثاني ا، فيما يخص الميزانية، فإن بعض الأشخاص قلقون حيال تخفيضات الميزانية، وأنا 

أعرف أن شيرين ويوران قد تحدثا باستفاضة حول هذا التصرف الخاص بتحقيق التوازن. 

متأكد من أن الرسوم لن يتم رفعها. وقد قيل هذا الكلام أكثر من مرة لا سيما فيما  وأنا

أن أجعل الجميع على دراية بأنه في حالة رفع  -كما تعلمون-يخص الاحتياطي. أريد فقط 

الرسوم بمعدل سنت واحد أو سنتان فيجب أن يتم تحويل ذلك إلى مكان آخر، بمعني أننا 

جلات سوف ينتهي بها المطاف إلى تمرير هذه الزيادة إلى بصفتنا أمناء سجلات وس

سوف يكون لذلك تأثير على عدد أكبر من الناس  --عملائنا. وسوف ينتهي بنا المآل إلى 

 .ICANNأكثر ممن يحضرون اجتماعات 

 ]المؤقت يصدر صوت ا[ 

ا فقط. هلا تفضلتم بتقديم مسوغ تفصيلي فيم  خص ا يوأود أن أطرح عليكم سؤالا  واحد 

اعتماد البروكسي  --المكان الذي يجري منه اقتراح هيكل الرسوم الخاصة بالبروكسي 

من الواضح من خلال المحادثات التي أجريناها مع فريق  --والخصوصية لأن هذا 

خلال الأسبوع الحالي أنه لا يوجد أي تأثير على عدد العاملين،  ICANNالامتثال في 

كاوى التي تناولونها، وليس لديهم أي خطط من أجل زيادة وليس ثمة تأثير على عدد الش

عدد العاملين، وبرغم ذلك فإن الرسوم التي يجري اقتراحها الآن سوف يكون لها تأثير 

ا.  ضار على المشغلين الصغار من بيننا. شكر 
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ا لك، ميشيل. من فضلكم، أود أن أعلن أن ترتيب إلقاء الكلمات  خالد قوبعة:  والتعليقات سوف شكر 

يغلق بعد كلمة السيد المحترم لأننا بحاجة إلى استراحة لبضع دقائق، وسوف أطلب من 

 يوران، التكرم بالتعليق أو الإجابة.

 

ا على سؤالك، ميشيل. فهو سؤال تفصيلي إلى حد كبير بشكل أو بآخر، وأنا أفضل  يوران ماربي:  شكر 

حول الامتثال على هذا النحو وكيفية تحقيق ذلك. العودة إليه. ويجب علينا مواصلة النقاش 

كما أن جايمي يقوم بعمل رائع في محاولته جعل هذا الأمر أكثر شفافية، بالإضافة إلى 

وكيفية التفاعل مع ذلك. وقد أجريت  DAARمشروع التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق 

تحسين هذه العملية. أنا وأنت العديد من المحادثات على المستوى الشخصي حول كيفية 

أود بدلا  من ذلك العودة مرة أخرى ومواصلة المناقشة حول الامتثال ككل. فهي من 

. فهي من السمات المميزة لنا، لأنها جزء من طريقة ICANNالوظائف الهامة بالنسبة لـ

ا --  .جزء من السياسة التي أقرها المجتمع. وبهذا القول، يمكننا دائم ا تحقيق التحسن. شكر 

 

ا. براد، أنا أفهم أننا   خالد قوبعة:   لدينا سؤال عبر الإنترنت. --شكر 

 

ا. أنا آرون بيس، مؤسس نطاقات موقع  مداخلة عن ب عد:  . على LESSآرون بيس كتب، مرحب ا بكم جميع 

من أجل  ICANNالويب. وأنا مهندس اتصالات قمت بتطوير الابتكارات التي تحتاجها 

ا وكما شهدتم gTLDنجاح برنامج نطاقات المستوى الأعلى العامة  . وكما نعرف جميع 

لم تقدم أي ابتكارات حقيقية من أجل تحسين أداء الإنترنت عبر مجلس  2012امتدادات 

الإدارة. وعلاوة على ذلك، فإنها لا تقدم ببساطة أي أرقام بارزة من خلال المبيعات أو 

. ICANN. هي كل ما تبحث عنه LESS Webك. وامتدادات موقع استخدام المستهل

. ولا أجد 2022ما يقلقني اليوم هو أننا سمعت شيئ ا حول الجولة التالية وتأجيلها حتى 

أنا أو زملائي هذا الأمر مقبولا . فإذا لم تكونوا ملمين بالمزايا والفوائد التي تقدمها امتدادات 

LESS Webع على موقع الويب . فإنني أدعوكم للاطلا
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advertisingstandards.org وسوف تجدون فيه الابتكار الحقيقي الجدير بالحديث .

الخاصة بتطوير ابتكار  ICANNحوله. ولا يجب أن يكون هناك أي تأخير في عملية 

 حقيقي.

 

ا. رجاء .  خالد قوبعة:   من بإمكانه التعليق على ذلك؟ شكر 

 

ي لوري شولمان. وأنا ممثل الجمعية الدولية للعلامات التجارية، وأنا مرحب ا. أنا اسم لوري شولمان: 

عضو في دائرة الملكية الفكرية. وأريد أن أتوجه بالشكر إلى مجلس الإدارة وعلى وجه 

ا في مجلس الإدارة ولكنه مسئول في   ICANNالخصوص إجزافيار وهو ليس عضو 

الميزانية. ونعتقد أن الأمر قد  عن التنقيب عن التفاصيل وطرح الأسئلة الصعبة حول

ا، ونحن نقدر لكم جهودكم التي بذلتموها، لا سيما فيما يخص الاحتياطات هذا  تأخر كثير 

 العام.

ولكن فيما يخص هذه الملاحظة، وفي تلك الملاحظة، أود أن أقدم طلب ا. لقد لفت انتباهنا 

المشكلة فيه من حيث عمل في عملية وضع الميزانية وما هو المكان الذي يمكننا تحديد 

الاستقطاعات والتخفيضات بأن هناك بعض المنظمات غير الربحية مثل 

ICANNWiki ا طيبة ونية خالصة تجاه المجتمع، وحيث ، على سبيل المثال، تبدى روح 

يتم النظر في اقتطاع تلك الميزانية مرة واحدة بدلا  من إضعافها على مدار فترة زمنية. 

أن أطلبه من مجلس الإدارة، وعلى وجه الخصوص لجنة التمويل، هو إذن فإن ما أريد 

 ICANNالعلم بأنه عندما نقوم باقتطاعات وتخفيضات على منظمات غير ربحية تدعمها 

من الميزانية.  %50ألا نجري اقتطاعات وتخفيضات شديدة إذا كان إسهامكم أكثر من 

موال. إذن في حين أننا ندعم الحصول على الأ --فسوف يكونون بحاجة إلى التعويض 

المسئولية المالية وندعم في الوقت نفسه الاقتطاعات، فإننا نطلب منكم النظر في توهينها 

ا.  بطريقة تتيح لهذه المنظمات غير الربحية أن تظل باقية. شكر 

 ] تصفيق [ 
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ا. وسوف أضيف شكري الخاص إلى إجزافيار، وسوف أحيل الكلمة إلى خالد قوبعة:  يوران من  شكر 

 أجل الرد.

 

ا. سوف أتناول جميع الأسئلة الخاصة بالاقتطاعات والتخفيضات.  يوران ماربي:   شكر 

 

 حسن ا. إذن هل ستنظر في ذلك سيدي الرئيس والمدير التنفيذ؟  لوري شولمان: 

 

فيما يخص  --عندما يتطرق الأمر إلى هذه العبارة تبدو لي وكأنها أغنية بطريقة ما.  يوران ماربي: 

تعليق تلقيناه، فقد كان العديد منها حول هذه المسألة الخاصة.  150التعليقات التي تزيد عن 

ا أجريناه مع تلك الجهة منذ زمن طويل. وقد كان ذلك  -كان هناك  --لقد كان هذا حوار 

لهم تدريجي ا. وقد مر  وقلنا أننا سوف نوقف التمويل بالنسبة --مر وقت طويل ونحن  -

وقت طويل على مناقشة نماذج التمويل البديلة. وكما يقول شيرين دائم ا، فسوف نضع 

جميع التعليقات في الاعتبار من أجل الجولة التالية، وربما في المرة القادمة التي نقوم 

ن. لمدة عامي فيها بذلك يمكننا إجراء حوار بدلا  من إمهال الأشياء طويلا  والاستعانة بعملية

لكنني أقدم لكم ذلك، أنتم ممثلون على العديد من مجموعات المصالح والمنظمات المختلفة 

في هذه القاعة. وأود القول، رجاء  تواصلوا وتحدثوا معهم وقدموا الطلبات والمساعدة لهم 

ا. أنتم  في هذه القاعة في الوقت الحالي ثمة العديد من المنظمات  --في التمويل أيض 

ا. ولكن  هم لأجل --المختلفة التي يمكنها تقديم المساعدة. ولنواصل الحوار حول ذلك أيض 

ا جزيلا .  ولأجلي، أرجود منكم مساعدتهم. شكر 

 

ا. أود الرد فقط بأن الجمعية الدولية للعلامات التجارية هي الراعي لمؤسسة  لوري شولمان:  شكر 

ICANNWiki. 
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 الحقيقة بالفعل.وأنا أعلم هذه   يوران ماربي: 

 

ا.  لوري شولمان:   شكر 

 

ا. خالد قوبعة:  ا. ولدينا سؤال آخر عبر الإنترنت قبل السيد التالي. شكر   شكر 

 

توماس ماكبرايد، مسجل اسم نطاق كتب، كجزء من المشاورات العامة حول استكمال  مداخلة عن ب عد: 

لي: وعلى مدار السنوات وتعبئة صندوق الاحتياطي، فإن أحد المبادئ ينص على ما ي

التخيط من أجل التوفير في المجال التشغيلي من أجل  ICANNالخس يجب على منظمة 

. هل يعني 2مليون دولار أمريكي على الإجمال بالتوازي مع المبدأ  15الإسهام بمبلغ 

سوف ينخفض  ICANNذلك أننا في نهاية فترة السنوات الخمس أن رقم الميزانية في 

ا؟ فبدلا  من م 15بنسبة  مليون  125مليون في السنة، سوف يكون هناك  140ليون أيض 

في خفض إنفاقها العام من أجل  ICANNفي السنة. إن لم يكن الأمر كذلك، فلم لا تفكر 

ا.  تخفيض الميزانية للمساعدة في سد الفجوة؟ شكر 

 

 تفضل شيرين.  خالد قوبعة: 

 

ا لك على هذا السؤال.  شيرين شلبي:  هناك أمران. ما قلناه في ورقة المشاورات هو أنه يجب على شكر 

ملايين من المدخرات والتوفير في السنة على  3المنظمة الدولية الحكومية التوصل إلى 

أن  --مليون ا. ولا يعني ذلك  15مدار السنوات الخمس التالية، بحيث يضيف ذلك إجمالي 

مليون ا في نهاية ذلك. بل يعني أن كل  15بنسبة  -- 15التكلفة سوف تنخفض تلقائي ا إلى 
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ملايين. الأهم من ذلك هو أننا قلنا بأنه بعد المضي  3عام سوف يكون هناك إسهام بنسبة 

قدم ا في هذا الأمر يجب أن نستهدف في حقيقة الأمر جعل المصروفات أقل دائم ا من 

ويجب علينا أن نزيد الإنفاق. ويجب علينا زيادة حجم العمليات من أجل تنفيذ مهمتنا. 

ا لأن التمويل يزيد. ومن ثم يجب علينا التوصل إلى طريقة  تلقائي ا من تكلفة التشغيل نظر 

من أجل الحفاظ باستمرار على حجم العمليات مناسب ا تمام ا للأعمال وللمهمة التي نحاول 

ا.  إنجازها. شكر 

 

ا لك شيرين. رجاء .  خالد قوبعة:   شكر 

 

. وأود ICANNWikiمرحب ا. أنا داستين فيليبس، وأنا المدير التنفيذي المشارك لمؤسسة  داستين فيليبس: 

على دعمهم لنا  ICANNWikiأن أبدأ كلامي بتوجيه الشكر إلى العاملين في مؤسسة 

والسماح لنا بتقديم خدماتنا إلى المجتمع إلى هذا الحد، وقد قمنا بذلك بطريقة مجدية من 

 دة. ناحية التكاليف وبالمو

 ICANNWikiتعتزم إزالة مؤسسة  ICANNوالآن، فإننا محبطون لما علمنا من أن 

بالكامل من ميزانيتها، على الرغم من توازي مهامنا، ومقدار دعم المجتمع والنتائج 

 . ICANNالملموسة التي أبديناها في تقاريرنا التي قدمناها إلى 

في تدفق التأييد في التعليقات العامة لميزانية  ICANNWikiوالآن وقد بدت قيمة مؤسسة 

تخفض من الحواجز  ICANNWiki. في البداية قالوا أن مؤسسة 2019العام المالي 

وأن قيمة المورد المحايد الموثوق  ICANNأمام النشاط والمشاركة في وضع سياسات 

لا  ICANNالذي يضع أساسيات الصناعة بطريقة سهلة الاستخدام ومستقلة عن منظمة 

 يمكن إبرازها أكثر من ذلك. 

ا أنه في اجتماعات   ICANNWikiتشارك مؤسسة  ICANNوثاني ا، فقد قالوا أيض 

المجتمع وتسهم بمشاركات مستنيرة للغاية وأن أنشطة التوعية والتواصل التي نقوم بها 

 تجمل بين أصحاب المصلحة من أجل بناء مجتمع أكثر قوة. 
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توفر تطوير قدرات التوعية والتواصل  ICANNWikiمؤسسة  وثالث ان فقد قالو بأن

ا في استراتيجية  والمحتوى المخصص المنتشر عبر جميع المناطق كما أنها مضم ن أيض 

. على سبيل المثال، فقد قمنا في استراتيجية مجتمع أمريكا اللاتينية ICANNمنظمة 

ومن الواضح أن هذا  2020إلى  2018بإقرار وتضمين تجديد لعام  LACوالكاريبي 

. السحب ICANNWikiالمشروع يعني الكثير بالنسبة للمجتمع، بما في ذلك مؤسسة 

يهدد جدوى وبقاء المشروع بالإضافة إلى خسارة وقت  ICANNالكامل للتمويل من 

 وموارد ثمينة استثمر فيها المجتمع على مدار سنوات. 

 -- وأود أن أنهي كلمتي باقتباس أعتقد أنه يشير     

 ]المؤقت يصدر صوت ا[ 

 ICANNWikiإلى جوهر التعليقات العامة. في النهاية سوف تؤدي خسارة مؤسسة  -- 

ا.  إلى خسارة إحساسنا العام بالمجتمع. شكر 

 

ا.  خالد قوبعة:   شكر 

 ] تصفيق [     

ا. لقد قمنا بتدوين تعليقكم، وهو محل تقديرنا واحترامنا.  وأتمنى منكم أن نأخذ شكر 

ا، وسوف نعود في تمام الساعة  15استراحة لبضع دقائق. فلتنطلقوا لمدة  دقيقة تحديد 

ا جزيلا .15:25  . شكر 

 

 

 

 ] استراحة [ 
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السيدات والساعدة، مرحب ا بكم مرة أخرى لمواصلة المنتدى العام الثاني لاجتماع  براد وايت: 

ICANN61 الآن إلى رافاييل ليتو إيبارا، المتحدث التالي معنا.. وسوف نحيل الكلمة 

 

ا لك، براد. أهلا  بكم مرة أخرى. وسوف نبدأ الجزء التالي من هذا المنتدى العام.  ليتو إيبارا:  شكر 

ا، فسوف يعقد اجتماع  في بنما في شهر يونيو/حزيران  ICANN62وكما نعلم جميع 

الجميلة في منطقتنا، منطقة أمريكا اللاتينية القادم. ولمعرفة المزيد حول هذه البلاد 

والكاريبي، فسوف أدعو رودريغو دي لا باررا، نائب رئيس مجموعة مشاركة أصحاب 

 المصلحة العالميين من منطقة أمريكا اللاتينية والكاريبي. 

 تفض ل رودريغو. 

 

إذا لم تكن تتحدث الإسبانية، إذا ارتديت  مرحب ا بالجميع. سأتحدث إليكم باللغة الإسبانية. رودريغو دي لا باررا: 

 سماعات الرأس فستكون هذه فكرة جيدة.

ا. أنا هنا لدعوتكم إلى اجتماع  المقرر عقده في بنما سيتي.  ICANN62مرحب ا بكم جميع 

وهذا هو منتدى السياسات الذي يركز فيه المجتمع على مجموعات العمل التي تعمل على 
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ولسوء الحظ لم يتمكن المضيفون من الحضور معنا هنا. لكنني زرت . ICANNسياسات 

 بنما في الآونة الأخيرة وتمكن من التحدث إليهم. 

ا  ICANNسوف تقدم حكومة بنما الدعم لاجتماع   من منظور مؤسسي. كما كنا أيض 

؛ بالطبع المجتمع المدني ccTLDعلى تواصل مع المجتمع الفني من خلال مدير نطاق 

 وعمليات حوكمة الإنترنت الأخرى. ICANNما الذي يشارك بنشاط في في بن

وبالتأكيد، يجب أن نشير إلى أنه في بنما على مدار السنوات القليلة الماضية، تم عقد  

 اجتماعات هامة للغاية في المنطقة لكل من أمريكا اللاتينية ومنطقة البحر الكاريبي. 

، وهو منتدى حوكمة الإنترنت لمنطقة LAC IGFوقد استضافت بنما العام الماضي  

أمريكا الشمالية وجزر الكاريبي. ومضيفتنا معنا هنا اليوم. وسوف تقابلونها لاحق ا. وهي 

ا من المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم  عضو في هيكل عموم المجتمعات الذي يعتبر جزء 

 . LACRALOالمستخدمين في منطقة أمريكا اللاتينية وجزر الكاريبي 

ا اجتماع ICANNوهذا العام بجانب اجتماع   في مايو/أيار  LACNIC، سوف نعقد أيض 

ا. وبالإضافة إلى اجتماع  بالذكرى  ICANN، تحتفل ICANNفي بنما سيتي أيض 

السنوية العشرين على تأسيسيها العام الحالي. وهذه المؤسسة الشقيقة في منطقة 

LACTLD  التي تجمع نطاقاتccTLD ا بالذكرى العشرين في المن طقة تحتفل أيض 

ا. ICANNبالقرب من اجتماع  --لتأسيسها. ومن ثم خلال  ، سوف يقيمون احتفاليتهم أيض 

 ومن ثم فإن هذه مسألة هامة للغاية بالنسبة للمنطقة. 

كما أنها هامة للغاية بالنسبة للمنطقة وبالنسبة لنا أن نعود إلى اجتماع من اجتماعات  

ICANN نا مرة أخرى. وكما قد تعلمون، يجب علينا للأسف تأجيل اجتماعين، وعقده ه

أحدهما هذا الاجتماع حيث اقتربنا الآن من منطقتنا ومن وجهة نظرنا، من منظور 

جغرافي وثقافي. مشاركون وأصحاب مصلحة مختلفون في المنطقة سعداء للغاية بوجودنا 

 ن بنا في مدينة بنما.. والآن سوف يرحبوICANNمعهم وعقد اجتماع آخر لـ 

كما أننا نقوم بالاستعدادات من خلال استراتيجيتنا الإقليمية لمجموعات أصحاب المصلحة  

المختلفين في أمريكا اللاتينية ومنطقة البحر الكاريبي بحيث تكون لهم القدرة على رفع 
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 ون، فإنمستوى منتدى السياسات. أي أننا نحاول الاقتراب أكثر من عملنا. وكما قد تعلم

لهذا الاجتماع مكون إضافي هام في التوعية وسوف نبدأ العمل مع أصحاب المصلحة 

 الآخرين.

 25حسن ا، دون إضاعة مزيد من الوقت، أود أن أخبركم بأننا بانتظاركم في الفترة من  

ا جزيلا . 28إلى   يونيو/حزيران في بنما سيتي. شكر 

 ] تصفيق [ 

 

ا لك، ر   ليتو إيبارا:   ودريغو. وسوف أواصل التحدث بالإسبانية. شكر 

بالنسبة لنا القادمين من أمريكا اللاتينية وحوض الكاريبي، إنه لمن الرائع أن نرحب بكم 

في منطقتنا. ونحن سعداء بذلك. وأنا سعيد للغاية الآن بتقديم الإعلان التالي حول اجتماع 

ICANN62 .في بنما، تمام ا مثل سعادتي بإعلان هذا الاجتماع هنا في بورتوريكو 

الاجتماعات التي ذكرها رودريغو عقدت وستظل تعقد في بنما. وبالمناسبة، فقد تشرفت 

بأن أكون أول رئيس لجمعية نطاقات المستوى الأعلى لأمريكا  -على المستوى الشخصي-

سنة. وعلى الرغم من ذلك،  20نشاؤها منذ عندما تم إ LACTLDاللاتينية والكاريبي 

هنا في اجتماع  ICANN62فإنها ليست جزء ا من مجموعة مضيفي اجتماع 

ICANN61  .في سان خوان، لدينا أشخاص مثل ليه هيرنانديز، وهي موجودة هناك

وهي من بنما، وأنا متأكد من أنها سوف تكون غير مرشد لنا في مدينة بنما. وفي العام 

 .500، سوف تحتفل المدينة بعيدها الـ 2019التالي، 

وأتمنى أنه بهذه المعلومات وبهذه القضايا الجذابة، أنكم سوف تقدمون الدعم لنا في منطقة 

الكاريبي وأمريكا اللاتينية. وسوف تكون لنا القدرة كذلك على مناقشة السياسات وجميع 

ا جزيلا . طوال العام. ICANNمجالات الاهتمام التي تجمع بيننا في   شكر 

وبهذا القول، سوف أدعوا جميع الحاضرين إلى البدء في ترتيب الكلمات والحصول على 

 الميكروفون. وسوف أحيل الكلمة إلى زميلي كافيه لقيادة المنتدى العام.
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 شكرا جزيلا ليتو.  كافيه رانجبار: 

 إذن لكي نبدأ الجلسة، رجاء ، إذا كان لدينا طلبات للتعليق. 

لدينا سؤال عبر الإنترنت أثناء تشكيل الترتيب. وسوف أتيح المجال لبراد من أجل إذن  

 السؤال المقدم عبر الإنترنت. 

 براد. 

 

 ـ مداخلة عن ب عد:  التكرم بتقديم إحاطة حول مشكلة الأمن المحتملة  ICANNكتب مايكل باليج: هل يمكن ل

التي تم إغلاقها؟ هل سيؤدي هذا  Adobe Connectالتي نتجت عن خدمة برنامج 

لهذه الخدمة في قادم  ICANNالانقطاع في الخدمة إلى التأثير سلب ا على استخدام مجتمع 

 ؟ ICANNالأيام؟ أم أن المشكلة الأمنية كانت مرتبطة فقط بهذه الفعالية الخاصة بـ 

ات تمل عن أي بيانفي النهاية، إذا كانت المشكلات الأمنية تتعلق بالتلاعب أو الكشف المح

، دان ICANNشخصية، هل تم التشاور مع المسؤول الأول عن حماية البيانات في 

الأوسع بهذا الموقع وتصحيح/حل  ICANNهالوران؟ ومتى سيتم إشعار مجتمع 

ICANN.ا  ؟ شكر 

 

ا جزيلا  لك، براد.   كافيه رانجبار:   شكر 

 وبهذا سوف أحيل الكلمة إلى يوران. 
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ا. إننا نواصل العمل مع برنامج   يوران ماربي: ومع موفر خدمة السحابة في هذا  Adobeشكر 

الاستقصاء، بما في ذلك التنسيق مع أعضاء اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

SSAC  .الذين أبلغوا عن المشكلة 

وسوف نواصل تقديم التحديثات والإحاطات حول هذه المشكلة بموجب إرشادات الإفصاح 

قة. وهذا يعني أننا نعمل بشكل مشترك وبالتضامن مع موفري الخدمات والشخص المنس

 الذي أبلغ عن وجود المشكلة في التحريات ومشاركة المعلومات حول المشكلة.

، سوف نعمل على مراجعة ملفات السجل المتاحة من أجل تقرير ما إن  وفي مسار متواز 

طلاع غير المرخص على أي من المعلومات كانت هذه المشكلة قد تم استغلالها من أجل الا

أم لا. وإلى أن نحصل على  Adobe Connectالتي تمت مشاركتها في جلسة برنامج 

 ICANNفي  Adobe Connectالمزيد من المعلومات، سوف تظل خدمات برنامج 

 معطلة. وفي الوقت ذاته، سوف نقوم بنشر تنسيق بديل أمام المجتمعات. لذلك، ترقبوا. 

ا. ا على سؤالك الخاص، فقد كان دان في الغرفة عندما ناقشنا تلك الأشياء. شكر   ورد 

 

ا جزيلا  لك، يوران.  كافيه رانجبار:   شكر 

 رجاء .     

 التالي. 

 

ا من أجل إبداء المساعدة. لن يكون هذا هو التعليق  متحدث غير معروف: ا مع  مرحب ا بالجميع، نحن هنا جميع 

رغم من ذلك، فإن التعرف على كيفية التوصل إلى كم عدد النساء اللاتي الأشهر. وعلى ال

 توصلن إلى حلول راسخة في مسئوليتنا عن التعبير عن الرأي.

هو أول اجتماع بعد سياسة مكافحة التحرش التي أتت بآلية  ICANN59وكانت اجتماع 

  جديدة من أجل الإبلاغ عن أي نوع من السلوك غير اللائق أو التحرش.
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ومع عدم رؤية أي سابقة للطريقة التي تسير بها الآلية، بما أن النساء مترددات في 

استخدام الآلية، فإننا على دراية ومعرفة بأن هذه سياسة جديدة بالفعل ولكننا مثل المنظمة 

ا وشفافية حول الآليات التي يعتمد عليها محقق الشكاوى.  يجب أن نكون أكثر وضوح 

ار أن البعض منا قد تعرض لتجارب انطوت على الإبلاغ عن حوادث ومع الأخذ بالاعتب

، عند الحديث عن مشكلات التحرش، فإننا نتعرض في الغالب إلى ICANNخارج 

عواقب منحرفة وتهميش نتيجة الإفصاح والكشف عن الحوادث. لقد واجهت المرأة في 

التحرش. والعديد منا المجتمع خلال العديد من المرات وبشكل مستمر العديد من حالات 

يفكرن ببساطة في المشاركة الظاهرية حيث إن المشاركة المادية من خلال الحضور في 

الاجتماعات قد ووجهت بالتحرش اللفظي وحتى التحرش الجسدي مرات عدة. لقد قمنا 

بتجميع قضايا وحالات التحرش التي حدثت لنا والتي سوف نفصح عنها في بيان إلى 

 نهاية اليوم. ونود الحصول على رد رجاء . مجلس الإدارة ب

وسوف نمتنع عن استخدام الأسماء في الوقت الحالي للحفاظ على التركيز على الموضوع  

 وليس الشخص في حد ذاته. 

وطبق ا لتلك الشهادات، فقد وضعنا التوصيات التالية: أولها، يجب أن تكون هناك محققة  

قد ثبت من خلال العديد من الدراسات أنه بالنظر شكاوى من أجل الإبلاغ عن التحرش. ف

إلى حساسية الموضوع، فإن تقارير وبلاغات التحرش أكثر عرضة للتلاعب وترد عندما 

خبير في المشكلات ذات الصلة بالنوع الجنسي والحد  -سيدة، ب -يكون محقق الشكاوى، أ

 من مخاطر التحرش. 

في رفع  ICANNود من جانب منظمة ثاني ا، يجب أن تكون هناك المزيد من الجه 

مستوى الوعي فيما يخص سياسة مكافحة التحرش لجميع المشاركين. فعلى سبيل المثال، 

قد قرأ بالكامل سياسة مكافحة التحرش وأقر  ICANNيجب أن يكون كل مشارك في 

وليس فقط مجرد وضع علامة  ICANNبالالتزام بها قبل المشاركة في أي اجتماع لـ 

 لى مربع اختيار.تحديد ع

ثاني ا، يجب أن تكون هناك الكثير من المواد المرئية في جميع مراكز الاجتماعات حول  

 ماهية التحرش. 
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أما النقطة الأخيرة فهي أن نقترح تعديلات على السياسة. وسوف يتم ذكر السياسة بمزيد  

ات حول المناقشمن التفاصيل في العملية الكاملة لآليات محقق الشكاوى مثل التفاصيل 

 الرسمية التي تتم في آلية الإبلاغ عندما تحدث واقعة التحرش للمرة الأولى.

 ] المؤقت يصدر صوت ا. [ 

ا الخلفية   ويجب أن تأخذ السياسة بعين الاعتبار ليس فقط الخلفية الثقافية للمعتدي بل أيض 

 ول العواقب. الثقافية للضحية/المعتدى عليه ويجب أن تضم السياسة صياغة قوية ح

وعندما لا يتم أي رد حقيقي من المجتمع تجاه المتحرش، فقد تكون هناك بالتأكيد زيادة 

في السمات العدائية للمتحرشين حيث لن تكون هناك مساءلة توقفهم. نريد الحصول على 

ا.  رد. ما رأيكم، وما المساعدة التي ترون أن بإمكانكم تقديمها؟ شكر 

 

 ا جزيلا .شكر    كافيه رانجبار: 

 ] تصفيق [ 

 

ا جزيلا . إذن سوف ترسلين إلينا المدونة. وبالطبع سوف تحصلين على رد. كريس ديسبان:   شكر 

ا أريد الإقرار على المستوى الشخصي بالنقطة التي أثرتيها حول التفاعل مع شخص  وأيض 

دت في مكتب محقق الشكاوى لديه فهم واضح بالموقف الذي تكونين فيه. ومن ثم أر

 الإقرار بذلك.

ا، وهو أننا سوف  النقطة التي قدمتموها حول سياسة التحرش  --وأريد أن أقدم تعليق ا محدد 

وأنها جديدة، إلخ، ومن ثم سوف نطلب من محقق الشكاوى إعداد تقرير حول تنفيذ ذلك. 

وبشكل واضح وكما أعلم أنكم تعلمون، لا يمكننا تقديم أية معلومات تكون ذات صفة 

 ية. لكن على الأقل يصلنا شعور عام بالطريقة التي تسير بها.شخص
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ليس أنه يمكنني إيقافك، أرسل الخطاب  --لكن الأهم هو أن نقول، نعم، يجب إرسال 

ا. --وسوف نقوم   سوف نرد عليك. شكر 

 هل ثمة أحد آخر يريد التعليق؟     

 

ا جزيلا  لك، كريس.  كافيه رانجبار:   شكر 

 لوس وايز.     

 

أجل. في البداية، أود أن أتوجه إليكم بالشكر على الحضور. فهي مسألة هامة للغاية.  لويزويس فان دير لان: 

 . ICANNوبشكل كبير فإن الجميع يشعر بالأمان عند المشاركة الكاملة في 

ا بمدى الجدية  وقد شاركت فقط في مجلس الإدارة لمدة عامين ونصف، لكنني تأثرت كثير 

ل بها مجلس الإدارة مع هذه المشكلات. وبالطبع، فقد تأخرنا في الحصول على التي يتعام

سياسة لمكافحة التحرش صريحة ومباشرة. لكنها موجودة في الوقت الحالي. ومن المهم 

أن نعرف ليس فقط الطريقة التي تعمل بها خطي ا، ولكن على وجه الخصوص يمكننا 

ا التعرف على الطريقة التي تعمل به  ا عملي ا.جميع 

ا لكم على هذا الوقت وعلى شجاعة المجيء إلى هنا والتحدث حول شيء يؤثر  إذن شكر 

 على الكثير من الأشخاص.

ليس آمنة  ICANNويمكنني أن أؤكد لكم أن الجميع ملتزم بالتأكد من أن المشاركة في 

ا سارة وتجربة جيدة يشعر فيها الجميع بالترحاب.  ا.للغاية وحسب ولكن أيض   شكر 

 

ا لكم على طرح هذه المخاوف.    ليتو إيبارا:  ا جزيلا  لكم، وشكر   شكر 

 تفضل شيرين. 
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كما أود تقديم دعمي وتأييدي لكل من تحدث في الميكروفون وإلى زميلي  لويسوايس  شيرين شلبي: 

ا مكان ا آمن ا للجميع. وأنا أعني الجميع. وكلم ICANNوكريس. من المهم للغاية أن تكون 

زاد رفعنا لمستوى الوعي، زاد الأمان وزاد شعورنا بالراحة واستمتعنا بالمشاركة في 

ICANN . 

ا لك على طرح هذه المسألة. ويجب مواصلة القيام بذلك.  لذلك أشكركم مرة أخرى وشكر 

ا.  شكر 

 

ا جزيلا  لك، شيرين. نعم، تفضل. السؤال التالي، رجاء . ليتو إيبارا:   شكر 

 

ا إلى الميكروفون. وسوف أتحدث  ل آي أبريل: أماديو أبري أنا اسمي أماديو أبريل أي أبريل. وقد جئت منفرد 

 بصفتي الشخصية. 

من منكم يود الرد على ستيفاني، من المجتمع المدني لأن معنا العديد منهم. فقد طرحت  

 السؤال الخاص بالكيفية التي تجري بها الأمور هنا. 

ميم في هذا الحوار المعلوماتي الذي وصفتموه برحابة صدر أعتقد أنه من خلال التص 

ا أن نوازن الاهتمامات والمصالح. ا قبل عصر اليوم، لقد حاولنا دائم   صباح اليوم، عفو 

ب فيج --فنتيجة محاولة موازنة المصالح بحيث يكون لدينا شخص واحد في هذا الاتجاه  

غالب ا ما يتم النظر إليه باستعلاء.  --علينا أن نضيف شخص آخر في الاتجاه المقابل 

ا من قرار فهذه ليست  وليس هذا بالضرورة. ولكن حقيقة أن لدينا توازن نتيجة لذلك بدء 

 صدفة. فهي جزء من التصميم.

وبهذا القول، فإنني لا أتفق مع حقيقة أن هذه حالة جامدة، وهذا يرجع إلى رغبة مجلس  

 اك. الإدارة في القيام بشيء ما، هذا أو ذ
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كما أنني أختلف ما يوران بأن هذه هي المرة الأولى التي يقترح فيها قانون أو يمنع  

أو  UDRPسياسة ما. فإذا كانت لدينا السياسة الموحدة لفض نزاعات أسماء النطاقات 

دار مقاصة العلامات التجارية بسبب التأثير غير المباشر )يتعذر تمييز الصوت( فهذا 

 أؤيد هذا الأمر بشكل مطلق.  ليس سيئ ا. فقد كنت

لكنني أريد فقط أن أذكركم بأنه من بين الأشياء التي قمنا بها، حتى قبل إنشاء منظمة  

هو إنشاء مجموعات العمل. أما الأمر  1999، في ربيع GNSOدعم الأسماء العامة 

، وليس نشر أطنان WHOISالثالث، فهو مجموعة العمل ج، والتي كانت ت عنى بإصلاح 

من التفاصيل الخاصة بالأفراد. وليس هذا بالشيء الجديد. وقد كان هناك هذا الأمر منذ 

على الأقل. وقد تم رفضه على وجه الخصوص من جانب فريق العمل  1999عام 

ورفض التعامل معه في العديد من المناسبات المختلفة ليس لأنها سيئة أو شيء من هذا 

ساطة لوجود جماعات ضغط ذات صلة بذلك في الحكومة ولا تريد حل القبيل، ولكن بب

هذه المسألة. وهذا هو السبب. وأنا لا أعتقد ذلك في هذا التنسيق أنه بسبب تفضيل مجلس 

الحصول على إجراء مؤقت بدلا  من عملية وضع السياسات أو أن عملية  ICANNإدارة 

ا. وقد كان هذا هو الحال في مواقف أخرى. وفي هذه  وضع السياسات تلك لم تجدي نفع 

 الحالة ببساطة بسبب حقيقة القوى. 

ثوان . حسن ا. إذن سوف أدخل في الترتيب مرة  6 --كم من الوقت متبق  أمامي؟ لا أرى  

 أخرى. 

ليتو، أتمنى أن تحضر إلى برشلونا في بنما لأننا خلال العام الحالي هناك أمر واحد:  

لدينا ثلاثة اجتماعات متتاليات في دول أمريكا اللاتينية. وبالنسبة لي فإن كاتالونيا تمثل 

ا آخر من العالم، لكننا لا زلنا على عهد الأخوة مع منطقة أمريكا اللاتينية.  جزء 

 

ا جزيلا     ليتو إيبارا:   على مساهمتكم. رجاء . شكر 
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ا. وأعتقد أن هذا حوار ليس فقط بين المجتمع  سيباستيان باتشوليه:  سيباستيان باتشوليه يتحدث إليكم. شكر 

ا داخل المجتمع. وأود أن أعود مرة أخرى إلى ما قلته من قبل  ومجلس الغدارة ولكن أيض 

ن. وأنا أريد الإضافة إلى لأنه كان هناك عدد من الأشخاص الذين تحدثوا في الميكروفو

ذلك، وأول هذه الأشياء هي أنه بموجب الإجراءات الجديدة، إذا رغبت امرأة في الحديث 

، وهو ICANNإلى امرأة، فسوف تنتقل إلى الشخص المسئول ميداني ا في فريق عمل 

 الشخص المسئول عن الشكاوى.

تب المسئول عن وبعد ذلك سوف يكون هناك تنسيق بين مكتب محقق الشكاوى ومك

 الشكاوى في تلك المسألة. 

وبعد ذلك تعليقي الثاني هو هل يجب عليهم قراءة هذا الخطاب أمام مجلس إدارة 

ICANN  أو لا يجب عليهم قراءة ذلك على بخصوص خطاب محقق الشكاوى أو يجب

عليهم إرسال ذلك. لأننا إن رغبنا في الحصول على السرية، وإذا ما أرادوا رؤية شيء 

 يتم تنفيذه، ربما يكون ذلك في حدود اختصاص محقق الشكاوى. 

، فثمة مجموعة فرعية أعمل ICANNوبعد ذلك، فيما يخص الجزء الثاني من مساءلة 

ا من التوصيات وأحد هذه التوصيات يقع في نطاق  ا للتقارير التي ضمت عدد  فيها معد 

احدة لتمثيل الجميع مكتب محقق الشكاوى، وسوف يكون هناك شخص واحد وامرأة و

بحيث يمكن التعامل مع هذه الأشياء على وجه الدقة مع خلال شخص من النوع الجنسي 

ا لكم.  الذي يختارونه. وهذا ما أردت إضافته. شكر 

 

ا جزيلا .   ليتو إيبارا:   شكر 

 رجاء .     
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لرؤساء المشاركين في . وأتحدث هذه المرة كواحد من اNZأنا جوردان كارتر من نطاق  جوردان كارتر: 

، 2في مسار العمل  ICANNمجموعة عمل المجتمعات المتعددة المعنية بتعزيز مساءلة 

 إذا أردتم الاصطلاح الكامل. 

أردت فقط انتهاز هذه الفرصة من أجل تذكير مجلس الإدارة والمجتمع وفريق العمل  

 عددة.بالخطوتين التاليتين مما سيرد إلى مجموعة عمل المجتمعات المت

وسوف نقوم بطرح مجموعة موحدة من التوصيات من أجل التعليقات العامة على آملين  

 أن يكون ذلك بنهاية شهر مارس.

وتعد هذه التعليقات العامة فرصة أمامكم من أجل تحديد أي أوجه تناقض أو تضارب  

هر وفيما بين التوصيات. وليست هي الفرصة المتاحة من أجل تقديم التعقيبات على ج

 التوصيات. 

وإذا ما عرضنا تلك التعقيبات الجديدة، فسوف يتم الحصول عليها تدريجي ا ووضعها في  

ا للمشكلات التي تخص  ملف، وإعطائها إلى مجموعة الأشخاص التاليين المتطلعين دائم 

المساءلة. إلا أنه كانت هناك بالفعل تعليقات عامة على جميع التوصيات الأساسية. وكانت 

هي الفرصة المتاحة للحصول على تعقيبات أساسية. ومن ثم لن يتم إهمال هذه  تلك

 المسألة. ولن يتم التعامل مع ذلك فقط في الوقت الحالي بسبب النقطة الثانية. 

في بنما، نأمل أن نحصل على مسودة تقرير نهائية منقحة تكون  ICANNففي اجتماع  

 بنما بثلاثة أسابيع على الأقل.  جاهزة من أجل موافقة المجتمع قبل اجتماع

وسوف تكون هناك ندوات عبر الويب. وسوف تكون هناك عروض من أجل منظمات  

 الدعم واللجان الاستشارية من أجل الشرح بالتفصيل. 

لذا أرجوا منكم، في خطط العمل الخاصة بكم سواء للمشاركين من مجلس الإدارة أو  

ض الوقت، أن نضيف وقت ا في جدول الأعمال من فريق العمل أو المجتمع، أن نضيف بع

. وليس هذا هو الانفجار العظيم المأساوي 2أجل الأمور الخاصة بمساءلة مسار العمل 

وعملية النقل. لذا أرجوا منكم باسم كل ما هو جيد وطيب في العالم،  1لمسار العمل 

ا.  لننتهي من هذه المرحلة من العملية في بنما. شكر 
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ا جزيلا .    ا: ليتو إيبار  شكر 

 رام؟     

 

جوردان، أنا رام. أردت فقط القول بأنكم مثال رائع على مجتمعنا على كل ما هو مفيد  رام موهان: 

ا من الوقت بشكل رائع.  ا كبير  المتطوعون المعنيون، والملتزمون، الذين يقضون قدر 

والجهد والطاقة في الدخول إلى التفاصيل من أجل صالح المجتمع ومن أجل المصلحة 

 العامة. إنني أشيد بكم وبكل من يعملون معكم. 

ا جزيلا .  فهذا إنجاز هائل. وهناك شيء رائع ونقي حق ا حول ما نقوم به. شكر 

 

ا. شيرين.   ليتو إيبارا:   شكر 

 

ا لك.   شيرين شلبي:   جوردان، شكر 

ا باجتماع عقده مجلس الإدارة بالأمس مع الرؤساء  كما أريد أن أحيط المجتمع علم 

. وكان هناك غرضان من هذا الاجتماع. 2المشاركين ومعدي التقارير لمسار العمل 

 ل أسلوب التنفيذ.أحدها التحدث حول التوصيات، والآخر التحدث حو

ويجب القول بأننا قد حققنا خطوات رائعة وتقدم جيد للغاية. وأتمنى، أشعر بالثقة بأنه 

ا جزيلا  لك  يمكننا إنهاء هذه المسألة حسب النطاقات الزمنية التي ذكرها جوردان. شكر 

ا.  جوردان على هذه المداخلة هنا. شكر 

 

ا لك، شيرين.    ليتو إيبارا:   شكر 
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 لتعليق التالي.ا     

 

. لكنني COREأنا أماديو أبريل أي أبريل مرة أخرى. وأنا أمثل مجلس أمناء السجل  أماديو أبريل آي أبريل: 

ا، ولكن غالب ا كما ترون.   جئت منفرد 

. لنتناول المثال الخاص ICANNوالآن، بعض التعليقات حول كيفية إعداد السياسات في 

ا، بل مجرد نموذج. وهناك شيء GDPR بقانون حماية البيانات العامة . ليس مثالا  جيد 

ا، لكن هذا قدر  ما نقوم باقتراحه. والتعليقات التي تصلنا هنا، نعم. سوف يكون ذلك مفيد 

كبير من العمل بالنسبة للسجلات وأمناء السجلات. لا سيما وإن كان لديهم عملاء شديدو 

هذا كان يحتوى على  TLDياق، لكن نطاق الغرابة. أو نعم، فهذا الأمر مفيد في هذا الس

ا أسماء نطاقات. نعم، فهي كبيرة للغاية، لكنها ليست TLDثلاثة أو خمسة نطاقات  ، عفو 

مساعدة أسماء خطيرة على وجه الخصوص. بل إن لدينا أخريات أسوأ منها. إذن المشكلة 

الأشياء الخارجية بطريقة هنا هي كيفية معاملة الأشياء الخارجية. وقد رأينا أننا نتعامل مع 

ى عل-خاطئة. أي أنه بدلا  من تصميم السياسات التي تأخذ بعين الاعتبار تلك الأشياء 

في هذه الحالة مع الأشخاص الذين يقومون بأشياء غريبة في أسماء النطاقات  -سبيل المثال

لا يحاولون الحصول عليها وحسب. ولكن ليس فقط محايد ولكن محاولة منع غريبي 

الأطوار من القيام بأشياء غريبة. )يتعذر تمييز الصوت( لقد قمنا بتصميم السياسات مع 

أمناء السجلات المحايدين أو الجاذبين  --أمناء السجلات التي تتميز بالحيادية أو الجذب 

لجهات فاعلة سيئة. وبعد ذلك قمنا بتصميم السياسة وما إلى ذلك. ومن ثم فإن القيام بهذه 

ر مستحيل، لأنه سوف تكون لدينا الكثير من القضايا. لا، في العديد من مساحات الأشياء أم

ا. لكن لنتخيل أن هناك  الأسماء نعلم أن هذا الأمر لا يحدث. ولا يحدث هذا الأمر اعتباط 

حوادث. كيف نتعامل مع ذلك وألا نعطي أولوية لتلك التي تتسبب في أشياء خارجية، لأن 

ما تكون هناك حوادث، فيجب أن نرى ونتعرف على ما هو في هناك أشياء أخرى. وعند

موقف أفضل من أجل منع الحوادث. وإن لم يكن الأمر كذلك، فيجب أن نقلل من العقبات. 

ونحن هنا نعمل على استحداث موقف منتفخ للغاية بالتصميم على فكرة أن بعض السجلات 

يئة في مساحة أسماء النطاقات. وأمناء السجلات سوف يتعاونون وأن هناك جهات فاعلة س
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ولنجعلهم يدفعون مقابل الزيادة الحادثة للمجتمع، وليس لكامل الأعضاء في المجتمع. لأن 

 هناك حالة أخرى. حسن ا؟ 

 

ا جزيلا . السؤال أو التعليق التالي، رجاء .   ليتو إيبارا:   شكر 

 

ظمة شاركت في أهداف توسيع مساحة ، وهي منCOREأنا فيرنر شتاوب. أنا أعمل لدى  فيرنر شتاوب: 

في حقيقة  ICANNقبل أن يتم إنشاء  --نطاقات المستوى الأعلى لكل ما يتم إنشاؤه 

 الأمر. 

وبإلقاء نظرة للوراء نجد أننا قد عقدنا هذه الجولة الأخيرة، وفق ما أطلق عليها، وقد تم 

 قة الأمر بما حققناه.الانتهاء منها تقريب ا، وأرى أنه لا يمكن نكون فخورين في حقي

لقد كانت التوقعات عالية بالتأكيد. وهناك العديد من الأسباب وراء عدم الفخر بذلك. 

ببساطة كان من الصعب التوفق مع مستوى الجودة بسبب وجود العديد والعديد من 

التحديات. وكانت العديد من هذه التحديات في حقيقة الأمر نتيجة بعض الأهداف الأخرى 

جدناها بأنفسنا مثل جعل كل شيء قابلا  للتنبؤ بالكامل، وإقامة جولة تقوم بتسوية التي و

 كل شيء. 

وتبين أننا حاولنا القيام بذلك. وكان العكس هو الصحيح. فالشيء الوحيد الذي حدث هو 

 أنه استنفذ الكثير من الموقع في إعداد الجولات. 

. وقد اقتربنا الآن من الاعتراف 2011في الآن وبعد أن تمت تلك الجولة، فقد تم إطلاقها 

 سنوات من أجل إكمالها. 10بأن الجولة التالية سوف تستغرق 

ا فسحب في فرط الاستثمار في رؤية لم يتسن لنا الحفاظ  وفي الحقيقة، لم نرتكب خطأ  كبير 

عليها، ولكننا الآن سوف نقوم بعمل ذلك من جديد، ونستعد من جديد من أجل طريقة 

. ومن ثم يكون من الأفضل عدم النظر فقط فيما هو TLDضعيفة في التعريف بنطاقات 
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جديدة. لكننا إذا ما أتحنا أمام المجتمع  TLDلنا على نطاقات داخلي وأن نقول ماذا لو حص

 عملية يمكن من خلالها إتمام عملية توسع عضوية.

 

ا جزيلا .    ليتو إيبارا:   شكر 

 حسن ا. --هل هناك أي شخص في مجلس الإدارة يريد أن      

 --نستمع      

 

سنوات مذهل للغاية. وأعتقد أن  10يقك حول سأقبل ذلك. شكرا جزيلا على تعليقاتك. تعل شيرين شلبي: 

سوف نأخذ مقترحك بعين الاعتبار بأننا قد نرغب في النظر في بداية مختلفة، بما  --ذلك 

في ذلك عملية تدريجية بدلا  من العمليات التي تكون في صورة جولات. وسوف ننظر 

يه تمع، فسوف نتشاور ففي جميع الخيارات المتاحة. وأيها كان أكثر معقولية بالنسبة للمج

ا جزيلا لك على مداخلتك هنا.  ونعتمده. شكر 

 

ا جزيلا . براد، هل لدينا أي أسئلة أخرى على الإنترنت؟ ليتو إيبارا:   حسن ا. شكر 

 

 ليس لدينا أي أسئلة أخرى على الإنترنت في ترتيب الكلمة في هذه اللحظة.   براد وايت: 

 

 --ميز. إذا لم يكن هناك أي منها وليس هناك أية أسئلة، فسوف أحيل حسن ا. وهذا أمر م ليتو إيبارا: 

 

 لنطلق عليها اسم بطاقات الحظ.  كريس ديسبان: 
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ثانية واحدة. لا أدري إن كان هناك من يريد التحدث في الميكروفون. لا؟ سوف أحيل  ليتو إيبارا: 

 الكلمة إلى شيرين من أجل إغلاق الجلسة.

 

. هذه هي المرة الأولى على الإطلاق التي ننهي فيها الجلسة قبل الموعد المحدد بمدة حسن ا شيرين شلبي: 

 دقيقة.  45

وأنا أريد أن أقول بعض الرسائل في الختام. واحدة فيما يخص ميزانية العام المالي 

. أريد منكم أن تعلموا بأننا سمعنا جميع التعليقات، لا سيما فيما يخص اقتطاعات 2019

 الميزانية لبرامج المجتمع ولآليات الطلبات.وتخفيضات 

كما سمعنا تعليقاتكم حول إيقاع المراجعات في العام المقبل. وطلبنا من المدير التنفيذي 

وضع جميع التعليقات في الاعتبار. وأنا أقول جميع التعليقات في الاعتبار. والرجوع إلينا 

ا بميزانية منقحة ومشاركة مع المجتمع بحيث نحقق في  لا  --النهاية ميزانية نقوم جميع 

أقول أن الجميع سوف يكونون سعداء بها، لكن هذا الأمر معقول بوضع كل هذه التعليقات 

 في الاعتبار.

، فأود أن أتقدم بالشكر GDPRأما الأمر الآخر فيما يخص قانون حماية البيانات العامة 

في المجتمع. وليست هذه مشكلة إلى المجتمع على جميع الجهود والمشاركة من كل دائرة 

ا. ا فيها مع   من السهل حلها. فهي معقدة للغاية. وأتمنى أن نحقق تقدم 

ا جزيلا . وسوف  لذا، أكرر شكري. وأنا بذلك أعلن عن إغلاق هذا المنتدى العام. شكر 

ا. 10نستأنف العمل بعد   دقائق تقريب ا في اجتماع مجلس الإدارة العام. شكر 

 ] تصفيق. [
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